
Se me dijo en la Profecía al País del Norte del Sur: 
las que se A  y esperé 32 años, desde 
que  también de esta misma Profecía, me advirtió del 
compromiso con el Padre Innominado que tenía ante los hombres, para 
este final de los tiempos.  

Hoy es el día de Proclamar ante las naciones; que EL DÍA DE LA 
LIBERTAD DEL ESPÍRITU VERDADERO, ha llegado.  
 
Desde este 29 de febrero del 2024, la maldad represada sobre este 
planeta, encontró su límite y todos los 

, enseñanzas y comunicados sobre el mundo como 
“falacias, secta o estafas”; son vencidos. Sus poderes se desmoronan, Y 
LOS GRANDES MUÑECOS DE ALTA VOZ QUE LOS LIDERIZAN, mueren de 
las formas más atroces e inesperadas: otros, los cabecillas de la oculta 
maldad sobre la Tierra, se matan entre sí como sucede con Israel y 
Hamas; hermanos de sangre y elegidos de su mismo dios, que en esta hora 
son el sacrificio de sangre, la ofrenda de ellos a la venida de su rey y 
anticristo, Lucifer el imperio del Orden de Satanás sobre la Tierra. 
 

como se advirtió para 
grandes titulares que los humanos, no son capaces de ver: 

”… para quitar la perversidad 
que ha perseguido al hombre justo de esta humanidad. 
 
¿Cuánto advertí de este momento llegado? ¿Cuántos avisos di sobre el 
desenlace de la Justicia de los cielos? Pero los enemigos de , 
escondidos y traidores dentro de este mí y el Saber de Miguel de las 
Huestes, se mofaron diciéndonos sectas, calificándonos de satánicos y de 
sus mismas aberraciones, que ahora los sacan a la luz, pues uno por uno 
de estos y al llegar esta van cayendo en su misma 
locura, que son los demonios que los poseen y gobiernan para muerte; 
ahora esos poderes psíquicos de ultratumba; al comprobar que no 
lograron destruir  los linchan, porque no les 
sirven, pues también mataron sus espíritus; por lo tanto locura, peste, 



enfermedad terrible; es el castigo por haber servido a las tinieblas en 
contra de que les advierto: sobre la humanidad terrestre. 

 
Hoy es el Día de la Libertad Verdadera: COMIENZA LA 
DESTRUCCIÓN DE LA MALDAD. Ya advertí del 

y este Día y fecha, fue cifrado en la 
Visión de Solari Parravicini. Es la muerte en el 5 tiempo 
para las arenas del desierto; pero es el 5to Tiempo de 

que dictan Sentencia sobre la 
maldad; porque  EN LOS SIETE FINALES: TIENEN 

LA SERPIENTE ENCARCELADA EN SUS MANOS y esta es la señal de hoy, 
pues el Ángel habla  y les dice:  
 
En esta hora y momento; levanto mi Cabeza de Intérprete 

 del DIOS SUPREMO INNOMINADO Y SIN FIN, 
UNICO CREADOR DE LAS HUMANIDADES Y DE LOS UNIVERSOS, para 
advertir a las naciones, que prontamente el Anticristo comienza su última 
payasada sobre el planeta, declarándose Salomón rey de Israel, señor de 
su tercer templo de Jerusalén y Dios de la Humanidad; en la intentona final 
de reemplazar AL PADRE INOMINADO Y SIN FIN al cual sirvo, porque ÉL es 
mi Bandera y Amor de Vida para la humanidad final… 
 
Esto y más: en tanto… Centro-América se separa del continente del Sur, 
caen las primeras piedras de los cielos sobre el Atlántico, en el Centro de 
Sur América, 

 mientras Argentina ve caer al Dictador de Sion y la Luz de la 
Verdad llega a los corazones gauchos.  
 
He venido y estoy entre vosotros para advertirles; que la Profecía ha 
llegado para cumplir su Sentencia sobre la Tierra. Ya nadie puede escapar 
a mis ultimas advertencias.  

¡ESCUCHADME ENTONCES NACIONES DE LA TIERRA! 
 
El Intérprete del Símbolo y de la Verdad del Padre Sin Fin. 



LA LIBERTAD MALDITA
 
En esta hora llega  que trae las finales 

advertencias de lo anunciado por los Shielhos a la humanidad de todas las 
épocas; porque la libertad, por la cual el mundo ha luchado en guerras, ES 
FALSA, HIPOCRITA Y PERVERSA; la trampa de Lucifer, que ese pronto rey 
de Sion sobre la Tierra, urdió para enredar a la humanidad que nunca ha 
tenido ni tiene libertad: porque Lucifer, el Dragón, ESTÁ PRESO EN ESTE 
PLANETA desde que fue arrojado a la Tierra… “¡Ay de los moradores de la 

tierra y del mar! porque el diablo ha descendido a vosotros con gran ira, 

sabiendo que tiene poco tiempo ” y desde mucho antes, cuando 
subiéndose a la montaña del Sinaí, dijo que era dios: “Tú que decías en tu 

corazón: Subiré al cielo; en lo alto, junto a las estrellas de Dios, levantaré mi 

trono, y en el monte del testimonio me sentaré, a los lados del norte; sobre las 

alturas de las nubes subiré, y seré semejante al Altísimo (Isaías 14)”. 
 
ANTES… desde que en su Génesis escribió para controlar esta humanidad 
que ignora quien fue en la rebelión de las estrellas… “Yo soy Jehová, y 

ninguno más hay; no hay Dios fuera de mí… no hay más que yo; yo Jehová, y 

ninguno más que yo (Isaías 45)”… antes… de la memoria humana, que aún 
no existía; cuando Sophía lo abortó dragón Jaldabaoz… “el diablo y 

satanás, esa serpiente de su antiguo testamento con 
el que engaña al mundo entero (Apoc.12)”… 

 
Ese dragón quien nunca ha sido Dios, el facineroso 
arrojado a la Tierra por como ellos 
lo manifestaron en sus Protocolos de Sion: “nosotros 

esperamos -al que- ustedes le llaman el Anticristo: ese 

será el que nos dé la libertad (Serge Nilus)” es el que 
pide libertad; porque toda su rebelión está presa y por esto el masón, 
Frédéric Auguste Bartholdi construyó el 28 de octubre de 1886 en 
Manhattan, la Estatua de la Libertad, la mujer de la balanza de la 
Columbia Pictures, la figura de Sophia-Lucifer, el monumento al Diablo en 
la Tierra, porque muy pocos saben que identifica la rebelión del Orden 
Mundial, arrojado a la Tierra para su destrucción total. Por esto no está 
libre Satanás que es la globalización trayendo a la Tierra sus guerras y 
matanzas para esclavizar la humanidad… 



 
¿Y cómo van a estar libres los de la rebelión? si Miguel y antes de escribir 
el Apocalipsis, les advirtió: que les quedaba poco tiempo y se les mostró en 
las 70 semanas de Daniel, que ya se cumplieron en el 2018, por lo cual, se 
les acabó su imperio sobre la Tierra y por esto llega la Libertad Verdadera; 
que aquí vengo a entregaros. 
 
La mujer de Nueva York, no es ninguna libertad, porque su cabeza está 
coronada por los siete poderes que gobiernan los infiernos o la rebelión de 
Lucifer ante el Padre Innominado y Sin Fin, que lo condenó a la gran 
destrucción advertida en el Apocalipsis 19: “Y la bestia -Anticristo- fue 

apresada, y con ella el falso profeta que había hecho delante de ella las 

señales con las cuales había engañado a los que recibieron la marca -

salomón-tercer templo- de la bestia, y habían adorado su imagen. Estos dos 

fueron lanzados vivos dentro de un lago de fuego que arde con azufre”… 

 
Siete poderes infernales con los cuales Lucifer o el anticristo, Salomón, 
pronto a llegar a su tercer templo, gobierna la rebelión; ESTÁN EN LA 
CABEZA DE LA MUJER MALDITA DE MANHATTAN:  
“El primero es Athoth y tiene la cara de una oveja.  

El segundo es Eloaios y tiene la cara de una mula. 

El tercero es Astaphaios y tiene la cara de una hiena. 

El cuarto es Yao, y tiene la cara de una Serpiente con siete cabezas. 

El quinto es Sabaoth y tiene la cara de un dragón. 

El sexto es Adonin y tiene la cara de un mono. 

El séptimo es Sabbataios y tiene una cara de fuego flameante”… 

 
¿Cómo puede ser la libertad, si estos demonios torturan a la Humanidad, 
todos los días, durante los siete días de la semana? ¿Acaso con este 
agravante Lucifer en su estatua e imagen sobre la Tierra, puede ofrecer 
libertad a las naciones del Planeta? 

 
¡OÍDME NACIONES DE LA TIERRA HOY 5 DE MARZO DEL 2024! 

 
Mis palabras de Libertad, traen  



CÁRCEL DE LA MENTIRA Y MIEDO:
 
En este fin de los días, se responde la pregunta. ¿Por qué el dios de 

este mundo, es sangre, matanza y holocaustos, basados en la ira y maldad 
del ojo por ojo y diente por diente (Deuteronomio 28)? Y también se 
comprende; por qué ese dijo: “Yo soy Dios y ninguno más hay fuera de mí” 

(Isaías 45)” este decir asegura una disputa, porque advierte que hay otro 
DIOS que le hace competencia y le tiene miedo. Esto implica debilidad: 
UNA CÁRCEL para él ante sus elegidos, porque él sabe que se oculta en la 
mentira y si lo descubren cae su careta, le marcan impostor y pierde las 
prerrogativas que esta humanidad por inocente; le ha otorgado. 

 
Si ese dios, tuviese libertad; entonces rompería el cerco impuesto 

por Miguel Arcángel, cuando se autonombró “la antorcha de la libertad”, 
esa de la imagen, la mujer de Manhatan que la alza en su brazo y mano 
derecha. ¿Por qué proclama libertad? ¿De qué necesita liberarse? 

 
La respuesta está en Juan 8 yendo al Evangelio de Jesús sobre la 

Verdad a los judíos: “Si vuestro padre fuese DIOS, ciertamente me amaríais; 

porque Yo de DIOS he salido, y He Venido; pues no He Venido de mí mismo, 

sino que Él me Envió… Vosotros sois de vuestro padre el diablo, y los deseos 

de vuestro padre queréis hacer. Él ha sido homicida desde el principio, y no 
ha permanecido en la Verdad, porque no hay Verdad en él. Cuando habla 

mentira, de suyo habla; porque es mentiroso, y padre de mentira… El que es 

de las Palabras de DIOS INNOMINADO oye; por esto no las oís 

vosotros, porque no sois de DIOS PADRE SIN FIN”. 
 
Esta es entonces la esclavitud del dios del mundo: ENCARCELADO EN SU 
MENTIRA DE QUE ES DIOS”, siendo la serpiente maldita del antiguo 
testamento como Apocalipsis lo señala: “Y fue lanzado fuera el Gran 

Dragón, la serpiente antigua, que se llama diablo y Satanás, el cual engaña 

al mundo entero; fue arrojado a la Tierra, y sus demonios con él”… y están 
aquí y Jesús lo identificó, pero la humanidad hizo caso omiso a las palabras 
y enseñanzas del Gran Maestro: “El que es de DIOS, las Palabras de DIOS 

oye; por esto no las oís vosotros, porque no sois de DIOS”… 

Es diáfano que el diablo así; engañó a la humanidad como dios, se 
hizo parecido al Altísimo, como lo advirtió el Profeta: “Tú que decías en tu 



corazón: Subiré al cielo; en lo alto, junto a las estrellas de DIOS, levantaré 

mi trono, y en el monte del testimonio me sentaré, a los lados del norte; sobre 

las alturas de las nubes subiré, y seré semejante al Altísimo… ¿Es éste 

Salomón que hacía temblar la Tierra, que trastornaba los reinos; que puso 

el mundo como un desierto, que asoló sus ciudades, que a sus presos nunca 

abrió la cárcel?... Preparad sus hijos para el matadero, por la maldad de sus 

padres; no se levanten, ni posean la Tierra, ni llenen de ciudades la faz del 

mundo. Porque Yo -hoy a Mi Regreso- me levanto contra ellos, dice Jesús del 

Trono, y raeré de Babilonia-Sion el nombre y el remanente, hijo y nieto: y la 

convertiré en posesión de erizos, y en lagunas de agua; y la barreré con 

escobas de destrucción”…  
 advertida por Isaías contra él y los 

suyos, declaró guerra al Padre Innominado; la negación de su Luz, que al 
sentirla y verla: es su destrucción que ellos ya divulgaron en la Tierra, 
citándonos: “Ellos nunca deben en la vida, averiguar lo que hemos hecho, 

porque si Ellos lo hacen, no tendremos lugar para correr, para Ellos será 

fácil ver, una vez que el velo que tienen en sus ojos haya caído. Nuestras 

acciones se habrán revelado, sabrán quienes somos, nos cazaran y ninguna 

persona nos dará resguardo”… 

 
Miedo y terror tienen estos hijos de Lucifer; porque sabe que jamás tuvo 
origen en EL PADRE SIN FIN como le “respondió a Moisés: yo soy el que 

soy”… y esta es su cárcel y la de sus demonios que gobiernan la Tierra en 
esta hora final para ellos. No tiene identidad, porque no es Dios; cárcel de 
esperar la libertad que busca en los humanos, que le den el poder de Dios, 
obligándolos a negar completamente al Padre Sin Fin, y eligiéndolo a él 
Dios: entonces obtiene la libertad, porque los humanos son de la Luz y él -
engañándolos así- los convierte en su oscuridad de odios y guerras, el 
poder para hacerse dios de tinieblas sobre este mundo final… 

 
Entonces terrestres: LLEGÓ LA HORA DE SER UNO CON EL CREADOR SIN 
FIN y así matareis la libertad maldita del Dragón sobre la Tierra… 
 
¡OÍD HOY 7 DE MARZO DEL 2024; porque Yo traigo 



LA LIBERTAD DEL ABISMO:
 
LA HORA ES DADA: el abismo se abre. Es tiempo de la advertencia de 

la Salette de: las guerras, hambrunas, pestes, enfermedades contagiosas, 
lluvias y la espantosa destrucción de animales que se comprueba en todos los 
lugares de la Tierra. De los truenos que sacuden las ciudades, de temblores de 
tierra que se tragan países enteros, de escuchar voces en los aires; de los 
hombres que se golpean la cabeza contra las murallas, los que llaman a la muerte 
y la muerte es un suplicio, del odio en sangre que corre por todos los lados. Es 

donde se oscurece y sólo persiste la fe  que mis palabras y 
advertencias finales, que desde 1846: pueden dar… 

 
ES EL TIEMPO DE LA LIBERTAD DEL ABISMO: del Nuevo Orden que se abre 
con Sabaoth “Rey de Reyes de las tinieblas”, la Bestia 666 advertida en el 
Apocalipsis 13:18 con sus súbditos del Maso, LOS 
EUGENISTAS O ASESINOS DE LA HUMANIDAD diciéndose los 
“Sabios del mundo”. Del Anticristo de orgullo para ir hasta el 
cielo; pero destruido 
 
El abismo está sobre los de ayes lamentosos, trampas de 
credulidad y engaño para los desprevenidos en esta HORA 
MAGNA; sobre esos que desde ahora les son nubladas sus 
mentes, paralizados sus miembros; que ya son errantes tras 
sus abrigos de metales y poderes adquiridos de mal uso y manera; sobre 
esas gentes malditas que ya corren sus secas vidas de la desesperación. De 
aquellos que el fuego les consume y no mueren, porque es el castigo de 
los demonios que los utilizaron hasta secar sus almas. De aquellos que 
confundieron al Hijo del Hombre: Ay de ellos, porque desde esta hora la 
plaga y el pedrisco les cubre, el rayo y el mal les quema y pudre. 
 

ES EL TIEMPO DE LA LIBERTAD DEL ABISMO: llegó para tragar a 
quienes bien le sirvieron y dormidos sirven en establecer SU ORDEN EN LA 
OMS, antro de todos los reptiles anunakis dueños y señores oscuros del 
mazo; la globalización de Inglaterra y sus aliados, TRAMPA DE LAS 
NACIONES UNIDAS CON SU FALSO DESARROLLO: SUS CUATRO PODERES 
DE LA IMAGEN; SU OTAN, SUS TRANSGÉNICOS, SUS PANDEMIAS: plan 
siniestro de los asesinos de la humanidad de SU TERCER TEMPLO, IMPERIO 



DEL ANTICRISTO, LA SANGRE INOCENTE SOBRE LA TIERRA, como ordenó 
a sus elegidos hacer: “al mejor de los gentiles-cristianos mátalo”… 

 
ESTE ES EL TIEMPO DEL ABISMO DE LUCIFER; DE LA LIBERTAD 

COMO DIOS GOBERNANDO AL MUNDO… mientras vosotros estáis en 
confusión y no comprendéis que LA REBELIÓN OS 
ESCLAVIZA EN SU ABISMO; habéis tomado para 
vosotros ESA MALDITA LIBERTAD creyendo en esas 
doctrinas de demonios o de todos los gobernantes el 
imperio del mundo. 

 
Creéis en ellos; en esa CÁRCEL DE MENTIRA Y 

MIEDO que siendo de ellos, la habéis aceptado para 
inyectaros sus venenos que más rápido os aniquilan con 

todos los virus, bacterias y epidemias que insertaron en su grafeno nano 
tecnología. Creéis en ellos, ya hacedores de la 
Tercera Guerra Mundial sobre vuestras cabezas. 
¿No os basta los venenos de sus transgénicos, su 
cloro, flour y metales para destruir huesos y 
dentaduras, cerebros y mentes, su pharmacia, 
política de exterminio de sus gobiernos donde 
todos son uno solo en el averno? 
 

¿Creéis que las profecías enviadas, han 
sido un hazmerreír de los idiotas? Entonces seguid 
jugando a la estupidez, porque se os acabó el 
tiempo… Y LOS TRUENÓS ATÓMICOS SE ACERCAN, en tanto los Sellos 
hablan con Castigo y Justicia; porque los Veinticuatro Ancianos Ordenan: 

DE VOCES en las voces de los 
hombres que dicen del Espíritu Santo y del mañana. De los que predicen y 
conocen el hábito del Soldado de Cristo Y YA SON SOBRE LA TIERRA…  
 
Yo Soy con esta Voz y Bandera del Creador Supremo, para los Justos 

 
Hoy viernes 8 de marzo del 2024… 

 



LA REBELIÓN COMO LIBERTAD:
 
LA HORA ES DADA PARA SABER: ¿quién le dio autoridad a Lucifer 

y su Orden Satanás para esclavizar a la humanidad? NINGUNA DE LOS 
CIELOS O SOBRE ELLOS, LO ENVIÓ A CASTIGAR AL GÉNERO HUMANO con 
su asquerosa y perversa libertad de UNA IDEA Y GOBIERNO MUNDIAL, 
como lo testifican en sus Protocolos de los sabios de Sion, su plan de 
control o Cálculo psicológico o Abstracción-negación de que 
aplican sobre la humanidad terrestre… “LA LIBERTAD NO ES MÁS 

QUE UNA IDEA”… Somos los primeros que en los Tiempos que se llaman 

-de la Serpiente Dragón- Antiguos echamos a volar entre el pueblo las 

palabras: LIBERTAD, IGUALDAD, FRATERNIDAD; palabras tantas veces 
repetidas en el correr de los años por cotorras inconscientes que, atraídas de 

todas partes por este cebo, no han hecho uso de él sino para destruir la 
prosperidad del mundo, la verdadera libertad del individuo, en otras épocas 

tan bien garantizada contra las violencias de las turbas. 

 

La Libertad Política es una idea y no un hecho. Se necesita saber aplicar esta 

idea cuando es necesario atraer las masas populares a un partido con el cebo 

de una idea, si ese partido ha resuelto aplastar al contrario que se halla en el 

poder. Este problema resulta de fácil solución si el adversario se mantiene en 

el poder en virtud de la idea de libertad, de eso que se llama Liberalismo, y 

sacrifica un poco de su fuerza en obsequio de esa idea: libertad. 

 
Sin embargo, en el mundo las palabras Igualdad, Libertad y Fraternidad, con 

la intervención de nuestros agentes incondicionales, incorporaron a nuestras 
filas verdaderas legiones de hombres que tremolaron con entusiasmo nuestras 

banderas. Pero estas palabras son la carcoma que roe y destruye la 

prosperidad de todos los Gentiles, destruyendo por completo la paz, la 

tranquilidad, la unión,- minando todos los fundamentos de sus Estados. 

 

El concepto abstracto de la libertad ha hecho posible el persuadir a las 

multitudes de que UN GOBIERNO NO ES MÁS QUE UN GERENTE del 

propietario del país, es decir, del pueblo, y que se le puede cambiar como se 

cambia un par de guantes usados. La amovilidad de los representantes del 

pueblo los pone a nuestro arbitrio; ellos dependen de nuestra elección. 

La palabra Libertad conduce a las sociedades humanas a la lucha constante 

contra toda fuerza, contra todo poder, aunque sea el de Dios y el de la 

Naturaleza. Aquí tenéis también por qué a nuestro advenimiento -del 



Anticristo- será necesario suprimir del vocabulario humano esta palabra, 

como principio de la brutalidad que transforma a las multitudes en bestias 

feroces. Es verdad que las fieras se adormecen cuando se las harta de sangre 

y que así puede encadenárselas fácilmente. 

 

NOSOTROS CANSAREMOS DE TAL MANERA A LOS GENTILES CON 

ESTA LIBERTAD, QUE LES OBLIGAREMOS A QUE NOS OFREZCAN UN 

PODER INTERNACIONAL CUYA DISPOSICIÓN SERÁ TAL QUE SIN 

ROMPERLAS, PUEDA ENGLOBAR LAS FUERZAS DE TODAS LAS 

NACIONES DEL MUNDO Y FORMAR-LA REBELIÓN EN LA TIERRA- EL 

SÚPER-GOBIERNO UNIVERSAL. En lugar de los actuales Gobiernos, 

estableceremos uno verdaderamente terrible -demonios y anticristo- que se 

llamará ADMINISTRACIÓN DEL SÚPER-GOBIERNO. 

 
La palabra Libertad, que se puede definir de distintas maneras, nosotros la 

definiremos así: Libertad es el derecho que cada uno tiene de hacer lo que 

permite la ley. Tal interpretación de esta palabra en estos tiempos, hará que 

toda la libertad esté en nuestras manos, porque nuestras leyes destruirán o 

crearán lo que nos agrade”... 

 
Los terrestres pueden culpar al Shielho, que Satanás fue arrojado a esta 
Tierra para castigar a los humanos, pero no fue así; porque estas Leyes 
sintetizaron toda esta y conocimiento; en el 
Apocalipsis 12: “También apareció otra Señal en el cielo: he aquí un Gran 

Dragón Escarlata -el Vaticano-, que tenía siete cabezas y diez cuernos, y en 

sus cabezas siete diademas -naciones europeas-; y su cola arrastraba la 

tercera parte de las estrellas del cielo, y las arrojó sobre la Tierra. Y el 

Dragón se paró frente a la Mujer que estaba para dar a Luz, a fin de devorar 

a Su Hijo tan pronto como naciese. Y Ella dio a luz un Hijo Varón -

, que regirá con vara de hierro a todas las naciones; 

y Su Hijo fue arrebatado para Dios y para su Trono. Y la Mujer huyó al 

desierto -tiempo-, donde tiene lugar preparado por Dios, para que allí la 

sustenten por mil doscientos sesenta días. 

el dragón; y luchaban el 

dragón y sus demonios; pero no prevalecieron, ni se halló ya lugar para ellos 

 Y fue lanzado fuera el Gran Dragón, la Serpiente Antigua, que 

se llama diablo y Satanás, el cual engaña al mundo entero; fue arrojado a la 

Tierra, y sus demontres arrojados con él. 

y el Reino de 

Nuestro Dios Innominado, y la Autoridad de su Cristo; porque ha sido 



lanzado fuera el acusador de nuestros hermanos, el que los acusaba delante 

de nuestro Dios día y noche. Y ellos le han Vencido por medio de la Sangre 

del Cordero y de la Palabra del Testimonio de Ellos, y menospreciaron sus 

vidas hasta la muerte. Por lo cual alegraos, cielos, y los que moráis en ellos. 

¡Ay de los moradores de la Tierra y del mar! porque el diablo ha descendido 

a vosotros con gran ira, sabiendo que tiene poco tiempo”… 

 
¡POCO TIEMPO SE LE DIO! hasta que el Hijo Varón, el Hombre de esta 
Nueva Humanidad se levantase de su inocencia; creciese en Conocimiento 
de Justicia entendiendo la violación del Dragón cuando vio a este Planeta 
Mujer, capaz de 
enfrentarlo y de acabar así, la Gran Batalla de los Cielos. Y esta es la 
respuesta al Espíritu de Libertad Eterna que posee el Hombre terrestre… 
“Y el Dragón se paró frente a la Mujer, a fin de devorar a su Hijo tan pronto 

como naciese. Y Ella dio a Luz un Hijo Varón, que regirá con vara de hierro 

a todas las naciones; y su hijo fue arrebatado para Dios y para su Trono”… 
 
Es el Dragón que nos invadió y se hizo adorar como “Dios” para devorar al 
hombre terrestre, porque sabía… que aquí, en este planeta llamado Tierra, 

como resultado de múltiples experiencias de ascenso, se está conformando 
que poblará este lugar del Vastísimo Universo, con los 

componentes necesarios para su óptimo desarrollo mental-espiritual, que logrará 
alcanzar Nuevos y Altos Niveles de Saber en su camino hacia el Conocimiento 

Universal de la Gran Consciencia Creadora … vio a la mujer, que estando 
encinta… “Clamaba al Creador de los Días, recibir este Varón, para regir con 

vara de hierro a todas las naciones que han corrompido la Justicia seduciendo al 
Hombre a la maldad; y ÉL la escuchó y su hijo fue Arrebatado para Dios y para su 

Trono … Ninguna autoridad se le dio: él vino mentiroso y asesino contra 
la humanidad, por eso sacrificó a Jesús, para libertarse del Hijo del Hombre 
llegado hoy con LA IRA DE LAS NACIONES; por esto Jesús les advirtió a sus 
fariseos y saduceos, hipócritas y traidores que venían a su bautismo: 
¡Generación de víboras! ¿Quién os enseñó a huir de la Ira Venidera? 

 
Yo Soy la Voz en el levantar al Hijo del Hombre… 

 
Hoy sábado 9 de marzo del 2024… 



LA LIBERTAD DEL TERROR:
 
LA HORA ES DADA PARA SABER: que la libertad de los terrestres; 

NO ES MÁS QUE UNA IDEA, el cebo del Liberalismo en las palabras de 

los infiernos: Igualdad, Libertad y Fraternidad, que corroen la prosperidad 

de todas las Gentes, destruyendo por completo la paz, la tranquilidad, la 

unión, minando todos los fundamentos de sus Estados. Es un concepto 

abstracto de GOBIERNO sobre la sociedad humana, para suprimir la 

Fuerza del hombre, EL PODER DE DIOS y el de la Naturaleza. El Plan 

maldito del Anticristo, EL SÚPER-GOBIERNO UNIVERSAL; porque la 

libertad de los humanos, es el derecho de hacer lo que permite la ley de LA 

REBELIÓN”... Esta es la síntesis del terror de ellos sobre nosotros; 

advertido por el Profeta Daniel 8, que llegaría en esta hora, que es el 
tiempo del fin, CUANDO ELLOS TERMINAN SU IMPERIO y por esto la revivo: 
“Y al fin del reinado de éstos, cuando los transgresores -de Sion- lleguen al 

colmo -Orden Mundial-, se levantará un rey altivo -Salomón- de rostro -

anticristo-. y entendido en enigmas. Y su poder se fortalecerá, mas no con 

fuerza propia -su globalización-; y causará grandes ruinas, y prosperará, y 

hará arbitrariamente, y destruirá a los fuertes atacando al Pueblo de los 

Santos. Con su sagacidad -de Dios del Tercer Templo- hará prosperar el 

engaño -microship- en su mano; y en su corazón-odio y maldad- se 

engrandecerá, y sin aviso destruirá a muchos; y se levantará contra el Príncipe 
-Jesús- de los príncipes, pero será quebrantado aunque 
no por mano humana. 

 y tú guarda la visión, porque es para muchos días … 

 
Llega entonces Salomón, el Anticristo con su reinado del terror, con EL 

SÚPER-GOBIERNO UNIVERSAL establecido en la oscuridad de las 
naciones desde que comenzaron las guerras de libertad… todo está hecho 
por la rebelión: los estamentos de gobierno, las Constituciones de los 
Estados, los ejércitos y sus policías: todos los planes que engloban sus 
cuatro poderes también denunciados por el Profeta en su Capítulo 2… “La 

cabeza de esta imagen -Imperio de Sion- era de oro fino -su FMI banca 

mundial-; su pecho y sus brazos, de plata -todas las religiones, creencias, 

filosofías y metafísicas del mundo-; su vientre y sus muslos, de bronce –EL 

SÚPER-GOBIERNO o política mundial de la ONU-; sus piernas, de hierro 

-su guerra mundial-; sus pies, en parte de hierro y en parte de barro cocido 

-la mentira de control de sus medios de comunicación-. Estabas mirando, 

hasta que UNA PIEDRA fue cortada, no con mano, e hirió a la imagen en sus pies 



de hierro y de barro cocido, y los desmenuzó; desmenuzando también el 

hierro, el barro cocido, el bronce, la plata y el oro, y fueron como tamo de las 

eras del verano, y se los llevó el viento sin que de ellos quedara rastro alguno. 

”… 

 
Todo está sobre la mesa del cumplimiento, para juzgar y destruir todos 
estos demonios sobre la faz de la Tierra: Charles Darwin dijo a los 
humanos, que eran hijos del mono convirtiéndolos en bestias, quitándoles 

. Carl Marx los convirtió en 
comunistas y los empujó en guerra contra el capitalismo, que son ellos 
mismos; a fin de asesinar a los mejores que buscaron libertad, lo hizo así, 
porque está escrito en sus leyes de la Torá y en el plan masónico de control 
y matanza de la humanidad; estos mandatos: “todos mueren cuando sea 

necesario, nosotros tenemos el momento”… porque es la planificación en 
su “SEGUNDA SESIÓN de los Protocolos de Sion: “No creáis que nuestros 

asertos son palabras sin fundamento alguno. CONSIDERAD LOS 

TRIUNFOS de Darwin, Marx y Nietzsche, preparados por nosotros. EL 

EFECTO DESMORALIZADOR de sus doctrinas EN LA IMAGINACIÓN 

DE LOS GENTILES, ciertamente no ha pasado desapercibido”…  
 
Un rey altivo -Salomón- de rostro y entendido en enigmas -Anticristo- el que 
ordenó en su Aboda Zarah 26b, libro de sus “hijos de dios”… ¡Al mejor de 

los Goim “cristianos” mátalo! El representado en la Tierra por los suyos, 
cuando dicen: “¿Qué hay de sorprendente en que se hallen en el Talmud 

algunos ataques contra Jesús? Lo singular sería que fuese de otra manera, y 

si hay que admirarse de algo, es que esos ataques no sean mayores” (Isidore 

Loeb, secretario de la Alianza Israelita Universal). El que en manos de sus 
elegidos escribió en su Midrasch Talpioth Fol. 225: “Dios -Yahvé- le dio a 

ellos (los cristianos y demás) forma de hombres para la gloria de Israel, 

pero los Akum (animales) fueron creados con el solo fin de servir (a los 

judíos) día y noche. Nunca serán aliviados de este servicio. Es propio del 

hijo de un rey (Salomón) que los animales en su forma natural y los demás 

animales con formas de hombres, estén a su servicio”. Por esto les dijo 
Jesús: ¡Ay de vosotros, escribas y fariseos, hipócritas! porque sois semejantes 

a sepulcros blanqueados, que por fuera, a la verdad, se muestran hermosos, mas 
por dentro están llenos de huesos de muertos y de toda inmundicia . 

 



ESTE ENTENDIDO EN ENIGMAS LGBTIQ+; es el que ellos adoran como El 

Behemot, LUCIFER YAHVÉ… “BAPHOMET, figura de cabra de un 
hermafrodita, coronado por cuernos, patas y cascos de 

res, manos terminadas en garras: sentado sobre el mundo 

con 2 alas de murciélago águila, con 2 serpientes en su 

cabeza coronada por una antorcha y estrella de cinco 

puntas, el Gran Tetragrama o lado oscuro de "su faz 

divina", que tiene: (1)barba, (2)figura y cuernos de 

macho cabrío, (3)faz de hombre, (4)seno de mujer, 

sophia-Ialdabaoth. (5) melena y garras de león -

demiurgo-, (6)alas de águila murciélago, (7)piernas y pezuñas de toro. 
(8)lleva entre los cuernos la antorcha de la libertad y (9)la estrella de cinco 

puntas y en torno (10)las serpientes que envuelven el símbolo. El Leviatán-

Leouiyatán”: la Serpiente arrojada a la Tierra. 
 

Esta es LA LIBERTAD… que la humanidad vive sin identificar hasta el 

momento de necesitar la Libertad Verdadera que enseñó Jesús cuando 

apareció en su entrada a la Tierra y con Su Propósito frente a ESTE 
TERROR; y leyendo el Libro de Isaías; les dijo: “El Espíritu del Señor está 

sobre Mí, por cuanto Me Ha Ungido para dar buenas nuevas a los pobres; 

Me ha Enviado a Sanar a los quebrantados de corazón; 

a los cautivos, y dar vista a los ciegos; a poner en Libertad a los oprimidos; a 

Predicar el año Agradable del Señor. Y enrollando el Libro lo dio al ministro, 

y se Sentó; y los ojos de todos en la sinagoga estaban fijos en él. Y comenzó a 

decirles: Hoy se ha Cumplido esta Escritura delante de vosotros”… 

 

LIBERTAD DEL TERROR: de la que Jacinto Benavente, Dramaturgo 

español; Premio Nobel de 1922, dijo: “El amor de los judíos a su pueblo sólo 

se traduce por odio a los demás pueblos de la Tierra; odio disfrazado de amor 

a una idea, que es lo más abstracto que puede amarse y en nombre de la cual 

se predica la destrucción de todo lo existente, Humanidad inclusive. Donde 

veáis ruinas y estragos, podéis asegurar que por allí ha pasado el judío”… Y 
esta es LA LIBERTAD DEL TERROR: el imperio de Satanás, es su mundo. 
 
Ya no hay más tiempo para toda la maldad en la Tierra. 

Yo Soy  al Hijo del Hombre… 
Hoy domingo 10 de marzo del 2024. 



7 LA BESTIAL LIBERTAD 666:

en  las Profecías preparadas desde antes 
de los tiempos de Enoc, para ser aplicadas hoy, cuando se identifica al rey 
de Sion en la 1 de Reyes 10:14 y la 2 Crónicas 9:13… y aparece la Bestia 
sobre la Tierra… “El peso del oro que Salomón tenía de renta cada año, era 

seiscientos sesenta y seis talentos de oro” … porque ella llega con su bestial 
libertad para arrasar la Tierra y su humanidad. Fue el Padre Eterno Quien 
Ordenó a los Ángeles del Castigo, la destrucción total de la bestial 
libertad 666, que el Apocalipsis 13:18 con esta Ley Suprema mostró con 
Verdad, para identificar “al hombre en su número” propiedad: “Aquí hay 

Sabiduría. El que tiene Entendimiento, cuente el número de la Bestia, pues es 

número de hombre, y su número es seiscientos sesenta y seis”…  
 
Así: el antiguo testamento de ellos, reclama el 666 propiedad de Salomón 
rey de Israel, que el Apocalipsis 17 y 18, con Sabiduría e Inteligencia 
identifica a su vez, misterio del anticristo: LA BESTIA… 

 de la mujer y de la Bestia que 

la trae, la cual tiene las siete cabezas y los diez cuernos. La Bestia que has 

visto, era -idea-, y no es; y está para subir del abismo e ir a perdición; y los 

moradores de la tierra, aquellos cuyos nombres no están escritos desde la 

fundación del mundo en el Libro de la Vida, se asombrarán viendo la Bestia 

que era y no es, y será Salomón. Esto, para la mente que tenga Sabiduría: 
Las siete cabezas son siete montes -países europeos-, sobre los cuales se sienta 

la mujer -Israel-Roma, y son siete reyes -presidentes-. Cinco de ellos han 

caído; uno es -Sion-, y el otro -Salomón- aún no ha venido; y cuando venga, 

es necesario que dure breve tiempo. La Bestia que era, y no es, es también el 

octavo -cuerno-anticristo-; y es de entre los siete, y va a la perdición. Y los 

diez cuernos que has visto, son diez reyes -comunidad económica europea-, 

que aún no han recibido reino; pero por una hora -año- recibirán autoridad 

-del Orden Mundial- como reyes juntamente con la Bestia -Anticristo-. Estos 

tienen un mismo propósito, entregar su poder y su autoridad -de orden 

mundial- a la Bestia. Pelearán contra el Cordero, y el Cordero los Vencerá, 

porque él es Señor de señores y Rey de reyes; y los que están con él son 

llamados y elegidos y la quemarán con fuego; 

porque Jesús-Dios ha puesto en sus corazones el ejecutar lo que él quiso: 

ponerse de acuerdo, y dar su reino a la Bestia, hasta que se cumplan las 



Palabras del GRANDE DIOS. Y la mujer que has visto es la gran -Jerusalén-

Roma- que reina sobre los reyes de la tierra”… 

 
Por esto, desde el tiempo de Enoc “EL MÁS ALTO, EL GRANDE Y EL SANTO 
habló: y dijo aún a Rafael: “Encadena a Azazel de pies y manos, y arrójalo en 
las tinieblas; y abre el desierto que está en Dudael -de judea-, y lánzalo allí. 

él piedras ásperas y cortantes, cúbrelo de tinieblas, y que quede 
allí Eternamente; cubre también su faz para que él no vea  “Y en el Gran 
Día del Juicio , que sea lanzado en el brasero. “Después sana la 
Tierra que los demonios han corrompido; y anuncia la curación de la Tierra, a 
fin que ellos sanen su llaga, y que todos los hijos de los hombres no sean 
perdidos por todo el misterio que los guardianes han aprendido y enseñado a 
sus hijos. “Toda la Tierra ha sido corrompida por la ciencia y obra de Azazel –
Satanás-; impútale, pues, todo pecado”. 
 
Y el Señor dijo “Ve hacia los bastardos y réprobos y hacia los hijos 
de cortesanas y haz desaparecer sus -ju-dios- hijos de los guardianes de entre 
los hombres, cázalos y reenvíalos; ellos se destruirán los unos a los otros por 
la muerte violenta, pues no habrá para ellos muchos días. “Y todo lo que ellos 
te pidieron no será (acordado) a sus padres en su favor, pues ellos esperan 
vivir una Vida Eterna, y cada uno de ellos vivir quinientos años”. 
 

a Semayaza-Lucifer y a sus 
compañeros que se han unido a las mujeres para mancharse con ellas en toda 
su impureza. “Y cuando todos sus hijos hayan sido degollados, y cuando ellos 
mismos hayan visto la destrucción de sus bien amados, encadénalos por 
setenta generaciones -TIEMPO DE DANIEL YA CUMPLIDO- bajo las colinas de 
la Tierra hasta el día de su juicio, hasta que sea consumado 

 “En estos días se les conducirá al abismo del fuego, en los 
tormentos, y ellos serán para siempre encerrados en la prisión. “Y si alguno 
es condenado y perece, él será en adelante encadenado con ellos hasta la 
consumación de las generaciones de las generaciones. 
“ pues, todas las almas voluptuosas y de los hijos de los guardianes-
judíos- pues ellos han oprimido a los hombres. 
“  desaparecer toda opresión de la faz de la Tierra, que toda obra mala 
cese, que la planta de Justicia y de Verdad aparezca, y ella será bendita; obras 
de Justicia y de Verdad serán plantadas en la alegría para siempre. 



“Entonces todos los Justos escaparán y permanecerán vivos hasta que ellos 
hayan engendrado mil hijos y todos los días de su juventud y de su vejez se 
acabarán en la paz. “Y en estos días, la Tierra entera será cultivada en la 
justicia y será enteramente plantada de árboles, y llena de bendición. 
 
“Se plantarán sobre ella todos los árboles de adorno; viñas y la viña plantada 
dará vino a saciedad; y todo el grano sembrado sobre ella producirá mil 
medidas por una, y una medida de aceitunas diez lagares de aceite, producirá. 
“ purifica la Tierra de toda opresión, de toda violencia, de todo pecado, 
de todo impío y de toda impureza que tiene lugar en la Tierra; 
desaparecer de la Tierra. “Que todos los hijos de los hombres se vuelvan 
justos, y todos los pueblos  me veneren y 
bendigan, “Y la Tierra estará pura de toda corrupción, 
pecado, castigo y dolor; y yo no enviaré más estas plagas sobre la Tierra hasta 
las generaciones y hasta la Eternidad”… 

 
Ya no hay más tiempo para la mentira como verdad, porque toda la 
maldad en la Tierra es destruida a la llegada de Miguel Arcángel, como 
Solari Parravicini Selló en esta hora su presencia: Hijo: 

Repito: ¡La hora es dada! Orad. Orad por la restitución de las cosas, por 
la salvación de los buenos,  ¡Por el Grande Reinado 
de Cristo Jesús! Dad presto a beber al sediento. El balde es en frescor de vida. 
El apagará la sed. ¡Grítalo! ¡Grítalo! NO HABRÁ YA MÁS 
TIEMPO. La Bondad Infinita del Padre permitirá aún, en el postrer instante, 
ver al que lloró. Repítelo: "El día del Señor vendrá 

como un ladrón..."Grítalo: es el día del Juicio 
contra la Bestia, para ser apresada en las 
manos de los justos de la Tierra. Y llegó 
advertido en la 2 de Pedro 3: “Pero el día del 

Señor vendrá como ladrón en la noche; en el 

cual los cielos pasarán con grande estruendo, y 

los elementos ardiendo serán deshechos, y la tierra y las obras que en ella 

hay, serán quemadas. Puesto que todas estas cosas han de ser deshechas, 

¡cómo no debéis vosotros andar en santa y piadosa manera de vivir, 

esperando y apresurándoos para la Venida del día de Dios”…  
 
Yo Soy la Trompeta del Día del Juicio de Dios. 

Hoy lunes 11 de marzo del 2024. 



8 LA SANGRIENTA LIBERTAD ARMAGEDÓN:

 porque: “ya Derramó su Copa 

sobre el Gran río Éufrates; y esta seca su agua, y preparado es ya el camino 

a los reyes del oriente”… a la Gran Arabia, que se levanta con su profecía 
que advirtió Jehová a Agar su madre, por boca de metatrón, su ángel: “He 

aquí que has concebido, y darás a luz un hijo, y llamarás su nombre Ismael, 

porque Jehová ha oído tu aflicción. Y él será hombre fiero; su mano será 

contra todos, y la mano de todos contra él, y delante de todos sus hermanos 

habitará… Y Agar dio a luz un hijo a Abram, siendo de ochenta y seis años, 

cuando llamó Abram el nombre del hijo que le dio Agar, Ismael” … 

 
ESTE HOMBRE FIERO se levanta ante la masacre que Israel hace contra 
ellos, sus hermanos de Gaza, los hijos de Ismael: pues aquel de juda, rey o 
presidente en este momento ha dicho y lo está haciendo “matar de Gaza 2 

millones, porque los de Israel son los hijos de dios”… desconociendo a 
Ismael, su hermano del lomo de a Abram; la Gran Arabia. 
 
¡Ay trampa maldita y sangrienta! para los demás terrestres que creen en 
tal guerra fratricida, como un derecho judío de ser elegidos de su dios, 
sobre los demás de la tierra; porque la advertencia de Jesús del 
Apocalipsis 16, precisó, cual es el engaño a la restante humanidad: “Y vi 

salir de la boca del Dragón, y de la boca de la Bestia, y de la boca del Falso 

Profeta, tres espíritus inmundos a manera de ranas; pues son espíritus de 

demonios, que hacen señales, y van a los reyes de la Tierra en todo el mundo, 

para reunirlos a la Batalla de este Gran día del Dios Todopoderoso. He aquí, 

Yo Jesús; LLEGUÉ COMO LADRÓN -nadie me ve, siente o se percata- YA 

ESTOY AQUÍ. Bienaventurado el que vela, y guarda sus ropas para que no 

ande desnudo, y vean su vergüenza”… Porque ya es el tiempo que las tres 
ranas vestidas de hombre, esos demonios del abismo que gobiernan los 
tres imperios de muerte sobre la Tierra; ASMODEO el falso profeta de 
Roma -todas las religiones, creencias y filosofías de dios del abismo-: LA 
BESTIA Lucifer Salomón de Israel -toda la política de naciones- Y EL GRAN 
DRAGÓN JALDABAOZ del Nuevo Orden Mundial -el sistema de control 
planetario-; “los reúna en el lugar que en hebreo se llama Armagedón” en 
Megido, frente a Jerusalén. Los unos en defensa de la Gran Arabia y los 
otros de la OTAN de Jerusalén y este momento ha llegado. 



Espíritus infernales a manera de ranas: ¿Que inteligencia y sabiduría 
pueden tener para gobernar las naciones? ¿Estos son los poderes del 
anticristo para declarase rey del mundo? Qué vergüenza humanos de la 
tierra que hayan caído tan bajo; a lo más profundo de los Avernos para oír 
esta sabiduría infernal de Salomón; su gobierno de la Roma actual, su 
imperio del falso dios de Israel, su engaño del Nuevo Orden hacia una 
globalización mundial. LA ESCLAVITUD Y EXTERMINIO MÁS BRUTAL Y 
SANGUINARIO DE LA HISTORIA HUMANA… Por qué presidentes de 
naciones, han permitido a LAS NACIONES UNIDAS su marca 666 sobre sus 
pueblos. Criminales, solo muñecos de alta voz de LA ORGANIZACIÓN 
MUNDIAL DE LA SALUD, el caballo negro -rabino-masón- de la 
contaminación, la muerte y el hambre del Apocalipsis 6 porque en 
adelante ninguna de sus familias quedarán: todos son consumidos por 
quienes ustedes sirven. Lucifer ha llegado para destruir naciones, ustedes 
están contados entre todos, porque así en su tiempo clamó Ulrico de 
Maguncia el Profeta alemán: es de desaparecer a vuestra vez! 

Llorad padres ciegos. ¡Mirad bien a vuestros hijos para quienes habíais soñado 
un futuro de luz! ¡Ahí están arrasados por las oleadas impetuosas del infierno 
creado por vosotros! No apartéis la vista. Ahí están vuestros hijos y ahí su 
futuro: carne quemada, huesos calcinados, miembros retorcidos, una 
profusión de sangre y vísceras desparramadas...  ¡Oh madres! De esa parte de 
vosotras mismas, tan tiernamente amada ¿por qué habéis hecho trozos de 
carne? Y ni siquiera carne, cenizas dispersadas por el soplo del horror, y ni 
siquiera cenizas, nada (desintegración), vacío . 
 
¡Ah! gobernantes inicuos y detestables por vuestras gentes: ¿por qué 
habéis vendido vuestros pueblos al dolor y la muerte: ¿creéis que 

 han sido en vano? Mirad LA SANGRIENTA 
LIBERTAD DEL ARMAGEDON LLEGADA, mientras advertimos finalmente 
con Solari Parravicini: ya la Bestia trepa los 

ámbitos de la Tierra. Es ella dueña del hombre atolondrado que corre tras la 
concupiscencia y el poder del oro. Hermano: presto estallarán nuevas guerras. 
Será el humo del primer humo. El acusador ordenará en contra de poderes 
constituidos: exigirá feroz, normas desprovistas de bien. Sin trabajo aplastará 
coronadas testas y gobiernos poderosos. El sacro Vaticano bajará su tiara 
lastimada, mas no vencida. Prevalecerá en lucha. Terminado el ruido del 
acusador, condenará a la Bestia la que rodará los espacios por 

eras! … Atolondrados todos por las promesas del Orden Mundial 



advertido: “La Bestia trepa y moverá nación contra nación. Llega la niebla 

de las nieblas. El acusador -Salomón- marchará iracundo contra Cristo y su 
Iglesia, la Iglesia sufrirá heridas de muerte, mas sobrevivirá para entregar la 

paz al hombre salvado luego de la grande prueba. ¡Cristo llega! 

¡Mahabbarata! Repítelo con fuerte Voz de Trompeta sobre los endurecidos 

oídos de la hora. ¡Necesario es! Todo aquel que no escuchare, condenado 

será. Todo aquel que atendiera y entendiera verá y repetirá en fe: ¡Cristo 

llega! Es ya la hora. Porque el azote caerá sobre 

el hijo de la ira, sobre el ciego. El Padre toleró su libertad desmedida, su baja 

entrega a la materia, a los dineros, a la ambición del poder, a la falacia. El 

silencio ante su palabra mentida, ante su sucia mentalidad, su criminalidad, 
su petulancia, su cinismo. El Padre Sin Fin, ya Colmado fue en su Paciencia. 

Él Otorgó. Él Enseñó. Él Envió a Su Hijo en redención y el bien no fructificó. 
El hombre camina su falsa verdad, anda la senda de las tinieblas y caerá al 

profundo precipicio de la aflicción y allí quedará. Ese consentido rey, hombre-
dios, hombre invencible, hombre sapiente, ¡hombre-hombre terrestre! 
 

…Entonces oíd hombres de la Tierra; si vuestros gobernantes -como ya 
comprobáis- son todos del Orden Mundial; demonios que están al servicio 
de vuestra matanza llegada, VOSOTROS OS TENEIS QUE LEVANTAR CON 
LA IRA DE LAS NACIONES, porque de lo contrario; seréis contados como 
criminales ya sueltas sobre el Orden Mundial, 
también os arrasarán sin compasión. Mirad lo advertido en EL TERCER 
MENSAJE DE FÁTIMA del mayo 13 de 1.917… El orden está ausente de este 

mundo. Satanás (Maso) reina por todas partes y ordena la marcha de los 
acontecimientos. Logrará llegar hasta la Iglesia (El Vaticano); seducirá el 
espíritu de grandes científicos que inventan armas con las que será posible 
destruir en sólo algunos minutos, gran parte de la humanidad. Tendrá bajo su 
dominio (FMI) a los poderosos que gobiernan (Orden Mundial) a los pueblos. 
Los empujarán a fabricar enormes cantidades de estas armas... Habrá llegado 
el tiempo de los tiempos y el fin de todos los fines. Todo se agrava, los grandes 
y los poderosos perecerán lo mismo que los pequeños y los débiles. Incluso para 
la Iglesia habrá llegado el momento de la Los cardenales se 
opondrán a los cardenales, los obispos a los obispos, Satanás caminará junto a 
ellos y Roma sufrirá grandes cambios. La Iglesia (filosofías) se verá sumida en 
el terror y la duda. El fuego y el humo (de los volcanes) caerán desde el cielo, el 
agua de los océanos se convertirá en vapor y la espuma (oleajes) se levantará 
para ahogar el mundo. Millones y millones de vivos envidiarán a los muertos. 
Hacia donde vuelvan la vista no habrá más que angustia, miseria y ruinas  
 



Por qué pueblos justos de la Tierra, estáis durmiendo: no veis que el 
anticristo llega y es el que os entrega a muerte, como lo hizo con Jesús: 
“Vino otra vez y los halló durmiendo, porque los ojos de ellos estaban cargados de 

sueño. Y dejándolos, se fue de nuevo, y oró por tercera vez, diciendo las mismas 
palabras. Entonces vino a sus discípulos y les dijo: Dormid ya, y descansad. He aquí 
ha llegado la hora, y el Hijo del Hombre es entregado en manos de pecadores. 

Levantaos, vamos; ved, se acerca el que me entrega … os lo advertimos así 
para esta hora de LOS CAMBIOS y tampoco habéis despertado del orden 
mundial… Las drásticas transformaciones que cambiarán la configuración de 

la Tierra, marcando Nuevas Plataformas continentales, ya se iniciaron. Estos 
mismos cambios geológicos irán unidos como consecuencia de las violaciones 
constantes y continuadas del hombre, a Una Nueva Fisonomía Espiritual. EL 
HOMBRE no atendió EL LLAMADO, traspasó LAS LEYES, violó EL PACTO 
SEMPITERNO DE VIDA. La consecuencia es tal, que el orgullo y soberbia del 

hombre será consumida hasta el polvo. 
Estas grandes alteraciones serán vividas en esta generación (Mat.24.  
Luc.21), en estos últimos años del siglo (Apoc.1:1-3 13.16), cayendo culpables 
e inocentes, humildes y poderosos, niños y ancianos, hombres, mujeres, 
ricos y pobres. PROVEEN AUTORIDAD A QUIÉNES 

GOBIERNAN DESDE LO ALTO PARA ACONTECER TAL 
DEPURACIÓN. Sin embargo, os digo: fueron múltiples y cada vez, en la 
época en que se necesitó el anuncio de las tribulaciones que sobrevendrían 
al hombre si no cambiaba su comportamiento. Así, fue sordo, desobedeció 
y creció en su orgullo y soberbia, 

sus caminos fueron pecaminosos; huyendo de 
los sabios consejos del espíritu y su consciencia. POR LO TANTO, EL 

LLANTO Y EL DOLOR INFLAMARÁN A LAS NACIONES, no habrá tregua: 
LOS AVISOS FUERON DADOS (éste es MI ÚLTIMO). ¡ES EL TIEMPO !!!  

 
Nada hay que rebatir con la razón, todo es comprobable en lo cumplido y 
en lo restante por venir, porque y hasta en mi tierra de donde os escribo 
para el mundo las profecías de Akakor en sus Crónicas, concluyen con este 
determinante señalamiento: “En el lugar donde Ina viajó para 

entrevistarse con Samón (Salomón) en el oriente del mundo; allí se 

iniciará el gran estrago del final... Un terrible destino espera a la 

humanidad. Una conmoción se producirá y las montañas y los valles 

temblarán. La sangre caerá desde el cielo y la carne del hombre se 

contraerá y se volverá fofa. Las personas estarán sin fuerza, sin 

movimiento. Perderán la razón. Ya no podrán mirar hacia atrás. Sus 



cuerpos se desintegrarán... Así será como los bárbaros blancos (raza aria) 

recogerán la cosecha de sus actos. El bosque (selvas de Suramérica) se 

llenará de sus sombras agitadas por el dolor y la desesperación... 

llenos de pesar por el pueblo 

que olvidó su legado y surgirá un Nuevo Mundo en que el hombre, los 

animales y las plantas, vivirán juntos en unión sagrada. 

”. 

 
Y quienes y cuántos de vosotros quieren quedar para este Nuevo Mundo 
de Saber y Justicia… ¡Ah… tú!… entonces debes luchar por tu vida y 
existencia futura; DEBES GRITAR A TODA VOZ LA HORA LLEGADA, porque 
solo así, puedes sobrevivir. 

. Solo así, Súper-vivirás... 
 
Estos son los últimos momentos de la 
babel -Israel-Sion- que ha gobernado 
la Tierra… ¡Cae Babel, cae el ciego! 

¡Caminante! ¡Llega la transformación del 
mundo ordenada por Dios! Vano será el 
gritar de los rebeldes y el protestar de 
los jóvenes imberbes, el decir ambulatorio de la mujer liberada y de los 
religiosos con sus teorías inconclusas. Llega la hora del Trueno en el Trueno, la 

hora de la Orden Magna en la Nueva Orden. ¡Una civilización destrozada no 
debe proseguir! ha dicho el Alto. Una civilización decadente debe terminar ... 
¡LLEGA EL CAMBIO! es el grito de triunfo del mundo naciente sobre Babel. 
Llega la transformación del mundo, ES LA VOZ ORDENANTE DE DIOS, es la 
Voz Convincente de los que vienen, es la Voz del tiempo que dice del tiempo en 
el tiempo a llegar, es la Voz que prevalece a la explosión. ¡Es la Voz que 
derrumba a Babel! -Y esta es la Orden Magna- 

 
Yo Soy el Caminante: he aquí 

mis palabras en truenos a vuestras mentes y corazones;
 

quien me envió con vosotros. Los tiene para castigar con destrucción, a 
todos los opositores a este Gran Plan Cósmico de Salvación Planetaria… 

 
Hoy martes 12 de marzo del 2024. 



 
LA HORA ES DE SABER; que fue el Dragón quien se metió en terrenos que 
no le corresponden a fin de devorar a su Hijo Varón instruido por 

para destruir la rebelión sobre la Tierra; preparado por el Trono del Dios 

de los Días … se le dio esta Autoridad sobre el asesino de Jesús, para que el 
Hijo del Hombre entendiese su Poder de Creación Sin Fin, encarnando en 
esta hora y en toda la Tierra LA IRA DE LAS NACIONES, porque… “La 

palabra Libertad que ellos aplican, como el derecho que cada uno tiene de 

hacer lo que permite la ley de ellos”, es gran violación al Libre albedrio, EL 
PODER DE LIBERTAD QUE EL SUPREMO DIO A LAS HUMANIDADES DE SU 
LUZ y violentar ESTE ALBEDRIO INFINITO; es Crear una IRA INCONTENIBLE 
DE LAS GRANDES POTESTADES DE SHIELHO, en las Cuatro Grandes Razas 
Matrices, Padres del Hombre terrestre. 
 
Este atentado a su vez, es contra el Padre Altísimo que tiene todo el Poder 
de destrucción sobre Lucifer, Satanás o su Orden mundial, que por esa 
invasión; llegó a su final: porque  cada una 
diferente, SON LA MISMA CIFRADA ASÍ: Alzad a los 

cielos vuestros ojos, y mirad abajo a la Tierra; porque los cielos serán deshechos 
como humo, y la Tierra se envejecerá como ropa de vestir, y de la misma manera 
perecerán sus moradores; pero mi Salvación será para siempre, no 
perecerá. Oídme, los que conocéis Justicia, pueblo en cuyo corazón está 

 No temáis afrenta de hombre, ni desmayéis por sus ultrajes. 
Porque como a vestidura los comerá polilla, a lana los comerá gusano

y Mi Salvación por siglos de siglos … 

 
Por esto es llegada LA IRA ANUNCIADA POR JESÚS, porque las Leyes de lo 
Alto vieron la constante violación de Lucifer y su ORDEN O LA BABILONIA 
en varios parámetros contra la humanidad y Ellas ya definieron su 
destrucción (Isaías 14. Daniel 2. Apoc. 17 y 18) para lo cual advierten por 
vez final al hombre terrestre, para que no perezca en la confrontación, 
porque este justo desde esta hora; se debe colocar en 
porque -como los ya marcados por las tinieblas-, su destrucción es inaudita 
y esto se advirtió así: “ Salid de ella, pueblo 

mío, para que no seáis partícipes de sus pecados, ni recibáis parte de sus 

plagas; porque sus pecados y Dios se ha acordado 

de sus maldades. Dadle a ella como ella os ha dado, y pagadle doble según 



sus obras; en el cáliz -templario de Salomón- en que ella preparó bebida, 

preparadle a ella el doble. Cuanto ella se ha glorificado y ha vivido en 

deleites, tanto dadle de tormento y llanto; porque dice en su corazón: yo estoy 

sentada como reina y no soy viuda -de Yahvé-, y no veré llanto; por lo cual en 

un solo día vendrán sus plagas; muerte, llanto y hambre, y será quemada con 

fuego; porque Poderoso es Dios el Señor que la juzga”… 

 
Así logramos entender a Jesús que advirtió a los judíos: “Si vosotros 

permaneciereis en Mi Palabra, seréis Verdaderamente mis discípulos; y 

conoceréis la Verdad, De cierto, de 

cierto os digo, que todo aquel que hace pecado, esclavo es del pecado. Y el 

esclavo no queda en la casa para siempre; el hijo sí queda por siempre. Así 

que, si el Hijo os libertare, ”… 

 
Así se comprueba que los judíos, jamás han sido libres y menos en esta 
hora, cae sobre ellos: 

 
para que comáis carnes de reyes y de capitanes, y carnes de fuertes, carnes 

de caballos y de sus jinetes, y carnes de todos, libres y esclavos, pequeños y 

grandes; porque la Bestia y los reyes de la tierra y sus ejércitos, ya están 

reunidos para guerrear contra 

Y la Bestia será apresada, y con ella el falso 

profeta -de Roma- que viene con las señales con las cuales engaña a los que 

reciben su marca de Bestia, y adoran su Globalización. Estos dos son 

lanzados vivos dentro del lago de fuego que arde con azufre. Y los demás son 

muertos 

de las carnes de ellos”.

 
Y LLEGA PORQUE ES EL CORAZÓN pues la 
Verdad es el Espíritu que habla por Si de lo que Es, y os hace saber en esta 
hora; las cosas que vienen después de estas. Sabe lo que Es y por esto, en 
Vuestros Espíritus obtenéis la Libertad, porque la Verdad es vuestro palpitar. 

 
Yo Soy  advirtiendo ya, que 

la Libertad de la Luz Sin Fin llega, . 
 

Hoy miércoles 13 de marzo del 2024. 



 
LA HORA ES DE CONOCER Y SABER; que , SON LA 
MISMA Y LLEGA EN EL CORAZÓN, PORQUE ES 
ESPÍRITU, QUE SABE LO QUE ES. Por esto y al venir a esta Tierra al cierre 
de los tiempos, estoy muerto con cada letra y palabras aquí escritas, 
porque si no los son en toda su Verdad; esa es mi muerte. Porque al escribir 
de , solo puedo hacerlo con LA VERDAD DEL PADRE 
SIN FIN; con ÉL en mí, logro escribir cada sentido con 

puestas con dulzura en mi corazón, para los hombres del final. 
 
Estoy muerto si es mentira cada símbolo y cifrado que aquí revelo para la 
humanidad final, PERO ESTA MISMA MUERTE, es para quienes en 
adelante teniendo lo aquí revelado, lo tergiversan o cambian, quitándole 

como hizo Lucifer para escapar del Padre Sin Fin del 
cual vengo. ES ÚNICA y no se 
le permite a hombre, Potestad o Trono cambiarla y por esto en esta hora, 
es destruido Lucifer y todos los suyos, porque la perturbó para controlar 
esta humanidad de la Tierra; porque conociéndola , 
la alteró con: “la falsa idea que oscurece a fin de que 

fuera de nosotros, los elegidos por dios”, utilizando la Libertad 
para esclavizar esta humanidad y las que cayeron en su rebelión. 

 
Es muerte para mí al escribir estas letras; PERO ATROZ Y EJEMPLAR 

para quienes hoy palpándola, vuelvan al vómito y hagan caer a los Justos; 
otra vez en las tinieblas que manipulan… “la inteligencia sin para 

inventar toda clase de teorías fantásticas, que trastornan la cabeza y hace 

imbéciles a los hombres, para controlarlos y esclavizarlos a su orden”. Es 
por esto que la Inteligencia debe ser utilizada como inteligencia, no como 
ilusión que está fuera de la inteligencia: entender y usar esto claramente; 
separa al hombre de la bestialidad. 
 

SIN EXISTIR, antes de Ser el Creador PADRE DE ELLA. 
Estaba y sigue Establecida Única dentro de cada Uno de los Siete Espíritus 
de Dios, LOS PODERES  DE LA GRAN CONSCIENCIA CREADORA. 
Cada uno de estos Poderes Absolutos dentro de Si Mismos, conformando 



su Propia Inteligencia sobre el Intelecto, el mecanismo de aprender, 
comprender y aplicar el Saber acumulado. Así LA GRAN CONSCIENCIA 
SUMINISTRÓ EN ELLOS el cúmulo de Su Propia Sabiduría que por ser tan 
Inconmensurable, se convirtió así misma en una Ciencia de Ser, 

 sintiendo 
cada momento de lo que es Vida. Esta Ciencia se guardó en cada uno de 
los Siete Espíritus y por esto existen conformando el Cuerpo Intocable de 
la Libertad, que dentro de cada uno de Ellos: ES el Misterio más Poderoso 
al que ningún mortal puede acercarse a contener. 
 
…El Padre Sin Fin no Era aún, pero uno de los Siete Espíritus, necesitaba 
Existir con todo el Conocimiento de LA GRAN CONSCIENCIA y es aquí donde 
el Misterio de la Libertad hace su Primer y Poderoso CREAR Y CREA… CREA 
UN SER DE SENTIR Y SER y se conforma por su propio Pensar y Existe 
Corazón: UNA DIVINIDAD ÚNICA que al formarse, guarda su Propia 
Libertad con la que se LIMITA DENTRO DE SI, Y ESTA ES UNA BARRERA 
IMPENETRABLE DE PERMANECER… QUE PERMANECE… PERMANECE… 
DENTRO DE LA GRAN CONSCIENCIA CREADORA, LA MEMORIA GÉNESIS 
DEL TODO; DESPUES. Por esto el Dragón Jaldabaoz, creyendo poder hacer 
lo mismo, intentó hacerse Dios, y no lo logró; 

que es Primero que 
todas las cosas creadas después.  
 
Así la Libertad tiene su Sello Inviolable Y SABE LO QUE 
EXISTE DENTRO DE ELLA y ESTE ESPÍRITU: ES EL PADRE SIN FIN porque Él 
reconoció LO QUE ES VERDAD y con este Poder de los Grandes Silencios de 
los Siete, de los tiempos y los espacios que luego serían cuando esta 
Verdad se expandiese, CREÓ SU CORAZÓN DE SER, UN CUERPO 
PALPITANTE DE INTELIGENCIA VIVA que sería el Varón Triple del 
Pensamiento y la Palabra, de la Incorruptibilidad y la Vida Eterna, con la 
Voluntad y el Intelecto del Pre-Conocimiento de la Gran Consciencia, y este 
fue el Andrógino Paterno, el Único Gran Creador Salido de los Siete… 
 
Así apareció la Libertad sujeta a su Propia Ley, porque la Ley de los Siete 
no se rompió, manteniendo cada uno, su Libertad Interior de Crecer y Ser. 
No se podía romper, por Permanecer como Espíritus que siempre crecen 



en Si Mismos y esta es la Libertad para todo lo creado, PERMANECER 
CRECIENDO; porque esta condición es a su vez, el Génesis de todas las 
cosas y con la cual se dotó al hombre para que nunca dejase de Ser. Se le 
dio la Inteligencia en la Memoria de Corazón de su Verdadero Génesis de 
Dioses Luminosos, que sólo despierta; en los de Espíritu Interior. 
 
Existió el Primer Creador no por milagro y si por el Esfuerzo y Conocimiento 
de su Propia Libertad. ÉL SE ESCUCHÓ ASÍ MISMO, por esto… “la 

Inteligencia se manifiesta en el que sabe escuchar”… porque: “las falsas 

concepciones de la inteligencia sin  penetran la profundidad 

y el enlace de los pensamientos ignorantes y la corrompen”… Este Pre-

Pensamiento Perfecto de Ser, ES EL CORAZÓN 
y se hizo Palpitar. Entonces el Corazón no estaba solo, tenía 

dentro, un Ser Vivo de su Propio Pensamiento de Ser que no fue del 
intelecto, era fue y es de Su Existencia y por esto es que EL PADRE SIN FIN 
ES INMUTABLE, PORQUE VIVE DENTRO DE SU PROPIO CORAZÓN sin 
permitir que otros toquen Su Libertad, que es Su Verdad Sin Fin, de existir. 
 
El Corazón Creado por el Padre Innominado, no fue de carne; era y fue de 
Ser de Su Propio Sentir, pues se colocó dentro de él pulsando, dando el 
movimiento de su Propia Existencia mientras vio, que ELLA TENÍA QUE SER 
y solamente sería si ese pulsar se contuviese en algo Vivo como Él, porque 

ÉL no Habita en algo inferior a ÉL  Entonces Creó la Luz del Hijo que sería y 
a este Poder de Él y del Hijo que sería, llamó Madre; EL SANTO ESPÍRITU 
EN LA QUE GUARDÓ QUE OS ENTREGO: fue la 
Madre porque contenía a Dos y lo infinito que sería. 
 
Esta Sabiduría es desde el Señor de los Espíritus, según mi inteligencia 
dada como  para que los justos la comprendan y 
penetren en el Camino Sin Fin, y un día se fusionen con el Padre de las 
Luces; que aquí enseño; porque su Voz y llamado, es Mí Bandera. 

 
Yo Soy con la Voz del dulce Padre Sin Fin: 

el Inmenso Amor, Verdad de los Hombres Nuevos.  
 

Hoy jueves 14 de marzo del 2024. 



CRISTO-EL DIOS DE  
 
LA HORA ES DADA… para la llegada triunfal  que 
jamás ha sido; el maldito, mentiroso, asesino y asqueroso Lucifer, el 
Diablo, Satanás, aunque se ha proclamado así ante la humanidad: porque 
no puede ser , una Bestia tan 
perversa denunciada una y otra vez por su maldad: “que a sus presos nunca 

abrió la cárcel” (Isaías 14:16-17)… “él ha sido homicida desde el principio... 

porque es mentiroso, y padre de mentira” (Juan 8:44)… “el diablo ha 

descendido a vosotros con gran ira, sabiendo que tiene poco tiempo” 
(Apocalipsis 12:12)…“Y el diablo que los engañaba fue lanzado en el lago de 

fuego y azufre” (Apocalipsis 20:10)… 

 
No es tal Bestia de ira arrojada a la Tierra, y castigada por su 

asquerosidad en las Eternidades siguientes por las Leyes Supremas; que 
ahora reconocemos como el Gran Enemigo del hombre, del Cristo y de 
DIOS, nos muestre su libertad de Manhattan como salvadora de la 
humanidad; es aquí donde es repugnante en su abismo de perdición… 

 
Por ello, “en esta hora dada por Ella” al 

Caminante; reconocemos al Verdadero Dios de la 
Libertad; al Cristo del que Pablo Advirtió: “Estad, 

pues, firmes en con que Cristo nos 

y no estéis otra vez sujetos al yugo de 

esclavitud de Satanás y su mundo  que en esta 
“Hora”; se ha reventado. Porque Cristo Señor, quien Creo Todo Mediante 
el Verbo, no es la figura que los demonios de la rebelión crucificaron, 
intentando quedarse con el planeta Tierra; ES EL PODER INTERIOR DE 
JESÚS QUE TAMBIEN POSEEMOS Y EN ESTA HORA DESPERTAMOS 

DE VIDA EN LA TIERRA; así nos enseñó Pablo de Tarso, 
cuando nos escribió para esta “Hora Dada”: itos míos, por quienes vuelvo 

a sufrir dolores de parto, . 
 
Y se forma por que ya sentimos con Ira Justa 

sobre el malvado y esto nos conecta directamente con 
, que en esta hora dicen a Gran Voz: Venido la Salvación, 



el Poder, y el Reino de Nuestro Dios de los Días, de su Cristo; 
porque ha sido lanzado fuera -Salomón- el acusador-666 de nuestros 

hermanos, el que los acusaba delante de Nuestro Dios . Y nos 
acusaba porque seguíamos su libertad maldita, creyendo en su Orden 
Mundial, ese abismo, donde ahora es lanzado por la Eternidad.  

 
Así Cristo es nuestro Salvador y en esta “hora dada” comienza su 

Tiempo, porque

… Por 
estas señales: EL CRISTO-ES EL DIOS DE  llegado a nosotros 
dentro de nosotros los que tenemos Verdad, quienes revisan sus corazones 
hacia la virtud de contener al Cristo… 
la cual casa somos nosotros, si retenemos firme hasta el fin la confianza y el 
gloriarnos en la esperanza. Por lo cual, como dice el Espíritu Santo: Si oyereis 
hoy su Voz, no endurezcáis  
 
Revisaos entonces para que la Enseñanza del Cristo 

 sobre la muerte y el mundo que perece: Porque si los muertos no 

resucitan, tampoco Cristo resucitó; y si Cristo no resucitó, vuestra fe es vana; 
aún estáis en vuestros pecados. Entonces también los que durmieron en Cristo 
perecieron  Mas ahora Cristo ha resucitado de los muertos; primicias de los 
que durmieron es hecho  Porque así como en Adán todos mueren, también en 
Cristo todos son vivificados.  

Pero cada uno en su debido orden: Cristo, las primicias; luego los que 
son de Cristo, en su Venida. Luego el fin de la maldad, cuando entregue el Reino 
al Dios y Padre, cuando haya suprimido todo dominio, toda autoridad y 
potencia. Porque preciso es que él Reine hasta que haya puesto a todos sus 

enemigos de la rebelión debajo de sus pies. Y el postrer enemigo que es 
destruido es la muerte. Porque todas las cosas las sujetó debajo de sus pies. 
Y claramente se exceptúa al Padre Innominado y Sin Fin que sujetó a ÉL 

todas las cosas. Pero luego que todas las cosas le estén sujetas, entonces 
también el Hijo mismo -QUIEN FORMA SU CRISTO EN SÍ- se sujetará, al que 
le sujetó a él todas las cosas, PARA QUE DIOS SEA TODO EN TODOS  

 
Cristo, el Dios Producido por Mí Mismo, es en el hombre, NOSOTROS en 
este final Porque la Ley del Espíritu de Vida en Cristo Jesús 

de la ley del pecado de Satanás, la muerte en este mundo. Porque lo que era 
imposible para la ley, por cuanto era débil por la carne, Dios, enviando a su Hijo 



en semejanza de carne de pecado y a causa del pecado, condenó al pecado en 
la carne; para que la Justicia de la Ley se cumpliese en nosotros, que no 
andamos conforme a la carne, sino conforme al Espíritu  

 
Así os entrego con Amor y Esperanza; AL DIOS DE LA LIBERTAD y lo hice 
rescribiendo las mismas palabras de Pablo con las mías, desde el ayer para 
hoy: Bendito sea el Dios y Padre de Nuestro Señor Jesucristo, que nos bendijo 

con toda bendición espiritual en los lugares Celestiales en Cristo, según nos 
escogió ÉL antes de la fundación del mundo, para que fuésemos Santos y sin 
mancha delante de ÉL en Amor, habiéndonos predestinado para ser adoptados 
Hijos Suyos por medio de Jesucristo, según el puro Afecto de Su Voluntad, 

, con la cual nos hizo aceptos en el Amado 
Jesús, en quien tenemos redención por su sangre, el perdón de pecados según 
las riquezas de su gracia, que hizo sobreabundar para con nosotros en toda 
Sabiduría e Inteligencia, dándonos a conocer el Misterio de Su Voluntad, según 
su beneplácito, el cual se había propuesto en sí mismo, de reunir todos los 
Justos y cosas en Cristo, en la dispensación del cumplimiento de los tiempos, 
así las que están en los cielos, como las que están en la Tierra. En él asimismo 
tuvimos herencia, habiendo sido predestinados conforme al Propósito de 

Jesús, Anciano de los Días, que hace todas las cosas 
según el Designio de su Voluntad, a fin de que seamos 
para alabanza de Nosotros las 

Primicias de Cristo . 

 
Cristo ha llegado a vosotros: ES LA PIEDRA QUE 
DERRIBA LA IMAGEN DEL ORDEN SATANÁS: que 

desmenuza su hierro, el barro cocido, el bronce, la plata 
y su oro -IMPERIO DEL ANTICRISTO-, y en adelante 
son, tamo de las eras del verano y se los lleva el viento 
sin que de ellos quede rastro alguno; porque esta 
Piedra es hecha un Gran Monte de Justicia, Verdad y 

Poder de Libertad: QUE LLENA TODA LA TIERRA  (Daniel 2:35)… 
 

Yo Soy con vosotros el Maranahata, que Ella preparó como “Ave 
de Majestuoso Vuelo”, para traer el Dios de la Libertad, a la Tierra del 
Tercer Día.  

Hoy viernes 15 de marzo del 2024. 



CORAZONES DE  
 
ES LA HORA DE MEDIR… nuestro corazón frente 
porque si lo reconocemos, tenemos porque varios aun 
conociendo la Verdad dentro de sus corazones, no han logrado la Libertad; 
porque ESTE ES EL TIEMPO donde… “falsos profetas engañan; y por haberse 

multiplicado la maldad, el amor de muchos se enfría”… y está frío el Amor 
en tantos corazones porque es fingido, pues quien dice amar y dentro de 
su corazón tiene división frente a los demás, ES HIPÓCRITA por falta de 

amor de sí mismo y para sí”. Este veneno de hipocresía se mantiene al vivir 
sin Espíritu, porque quien no anda en ÉL, se vanagloria e irrita contra… es 
lo advertido por Jesús: y 

entonces verás bien para sacar la paja … 
 
En este tiempo: “está en acción la debilidad en los corazones fríos; por eso 

llega aquel inicuo a quien el Señor -en cada hombre justo y verdadero- ya 

aniquila con el Espíritu de su Boca, y destruye 

 a Satanás que envenena los corazones humanos, para que no reciban 

para ser salvos por la Libertad”… 
 
En este tiempo hay cuatro tipos de corazones en la Tierra 
elevándose  y reconocerlos, es medir del 
hombre que camina o a su propia destrucción.

1. Los corazones oscuros; 
2. Los corazones duros; 
3. Los corazones rojos y: 
4. Los corazones blandos. 

 
El primero no tiene condiciones para contener la Libertad; por el pecado al 
cual la Escritura le advirtió: “Si alguno ama al mundo, el Amor del Padre no 

está en él. Porque todo lo que hay en el mundo, los deseos de la carne y la 

vanagloria de la vida, no provienen del Padre, sino del mundo. Y el mundo 

pasa y sus deseos; pero el que hace la Voluntad de Dios Permanece para 

Siempre”. Estos corazones oscuros, se han ido al abismo y ellos hacen solo 
el orden del Anticristo porque: “son espíritus de demonios, que hacen 

señales, y van a los reyes de la Tierra, para reunirlos a la batalla de este 



Gran día del Dios Todopoderoso”. Por esto Jesús y para medir estos 
cuatro corazones, llegó con su Libertad de Cristo como ladrón en la noche. 

 
Los corazones duros y aun conociendo la Ley, por orgullo se desvían 

del último tiempo, porque son los que… “salieron de nosotros, pero no eran 

de nosotros; porque si hubiesen sido habrían permanecido con nosotros”… 
son testarudos intelectuales, que teniendo mucho conocimiento; se dejan 
vencer por su orgullo; además se aíslan y de esta manera se pierden, 
porque  

 
El Corazón Rojo es en quienes se apegan a la vida, viviendo para 

ella sin importarles otra condición de paso por este planeta, son 
indiferentes y les aterra la verdad, porque pierden su mundo. 

 
El corazón blando busca corrección en el Propósito del Amor nacido 

de Corazón limpio, y de buena consciencia, y de fe no fingida, de las cuales cosas 
desviándose algunos, se apartaron a vana palabrería, queriendo ser doctores de 

la ley, sin entender ni lo que hablan ni lo que afirman … 
 
Los Cinco corazones de los Shielhos, son: 

1. Los corazones dulces; 
2. Los Corazones verdes; 
3. El Corazón azul; 

 

5. El Corazón Blanco. 
EL Corazón Dulce, es el que tiene la humildad de reconocer cuanto 

se le dijo: “Mas el fruto del Espíritu es Amor, gozo, paz, paciencia, benignidad, 

bondad, fe, mansedumbre, templanza; contra tales cosas no hay ley. Pero los que 
son de Cristo han crucificado la carne con sus pasiones y deseos para que sean 
consolados sus corazones, Unidos en Amor, hasta alcanzar todas las riquezas de 
pleno entendimiento, a fin de conocer el Misterio de Dios el Padre, y de Cristo, 

… 
El Corazón Verde, tiene la unión hacia la madre naturaleza o la 

Pacha Mama respetada por todas las culturas aborígenes; estos son los 
pacifistas, Protectores de la Vida; el Remanente. 



El Corazón Azul, crece en aquellos que hacen la Mutación de 
Resurrección, porque se Desarrollan Interiormente. Estos son los que 
mueren al mundo y se Conectan con el Manantial Divino. 

 es en aquellos llamados 
 se hacen espada 

, y son libertadores de sus hermanos de la Tierra. 
El Corazón Blanco es en los que toman Vestiduras de Perfección del 

Anciano de los Días y caminan con Él, hasta Fundirse con el Padre Sin Fin. 
 
Por esto os digo en esta hora CORAZONES DE que el Aliento de 
Vida está al obtener LA LUZ Y SABER bajo el amparo de los Shielhos; allí 
está LA ESENCIA Y EL ESPÍRITRU solo revelada en quienes Encuentran en 
Su Interior; la Manifestación y Comunión de Su propio Hacedor; por esto 
también se os dijo en el Mensaje: “Mirad cuál Amor nos ha dado el Padre, para 

que seamos llamados Hijos de Dios; por esto el mundo no nos conoce, porque no le 
conoció A ÉL. Amados, ahora somos Hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo 
que hemos de ser; pero sabemos que cuando ÉL se Manifieste, SEREMOS 
SEMEJANTES A ÉL, porque le veremos TAL COMO ÉL ES. Y todo aquel que tiene 

esta esperanza EN ÉL, se purifica a sí mismo, ASÍ COMO ÉL ES PURO”… 
 
Y al definir los nueve corazones que existen en la humanidad de la Tierra, 

y con los cielos sobre sus encarnaciones, queda constantes en mi Ser 

 dichas por Ella así

… 

He venido a recordaros este Amor Limpio del Corazón, porque vosotros lo 
tenéis igual como la Escritura enseña: “Amados, amémonos unos a otros; 

porque el Amor es de Dios Padre. Todo aquel que Ama, es nacido de Dios, y 
conoce a Dios. El que no ama, no ha conocido a Dios; PORQUE DIOS INNOMINADO 

ES AMOR”… porque: El Amor no hace mal al prójimo; 

… Este es el Saber para que seáis; CORAZONES DE 

 de Corazón Azul;  entre vosotros 

Hoy sábado 16 de marzo del 2024… 



 
 

 porque la Libertad si es una Espada: 

… no una antorcha 
de guerra e incendio como la de Lucifer, el maldito que engañó a los 
terrestres haciéndose dios, mientras es el consumado asesino del abismo.  
 

DEL ANCIANO DE LOS DÍAS 
porque ya venció la rebelión en la batalla de los Cielos 

y salió para vencer en la última Sentencia de Autoridad 
y Poder sobre la Tierra. Y esta Espada ha llegado por Orden del Padre Sin 
Fin que le dijo a Miguel Arcángel: a Lucifer y a sus compañeros... 

encadénalos por setenta generaciones bajo las colinas de la Tierra hasta el Día de 
su Juicio, hasta  consumar el Juicio Eterno. En estos días se les conduce al abismo del 

fuego, en los tormentos, y ellos serán para siempre encerrados en la prisión … 

 
de SETENTA GENERACIONES CUMPLIDAS, las 

mismas que cifradas, Miguel le dio a Daniel en límite: 
 sobre tu pueblo y sobre tu santa ciudad, para terminar la 

prevaricación judía, y poner fin al pecado de Sion, y expiar la iniquidad sobre la 
humanidad, y Sellar la Visión y la Profecía que 
hemos dado, y ungir a Jesús sobre la tierra y el corazón de la Nueva Humanidad: 

SEÑOR DEL TRONO, Santo de los santos  

 
Espada que Miguel puso en mis manos al ordenarme manifestar ante 
vosotros su Libertad y Verdad para la humanidad terrestre: 

corta y taja la oscura mordaza … Porque 
al cortar la mentira sobre la Libertad de toda la humanidad… Gran 

Multitud, la cual nadie puede contar, de todas naciones y tribus y pueblos y 
lenguas, que están delante del Trono y en la Presencia del Cordero, vestidos de 
ropas blancas, y con palmas en las manos; y clamando a Gran Voz, diciendo: la 
Salvación pertenece a Nuestro Dios que está Sentado en el Trono, y al Cordero. 
Y todos los Ángeles en pie alrededor del Trono, y los Ancianos y 

 se postran sobre sus rostros delante del Trono, y adoran , 
diciendo: Así Sea su . La Bendición y la Gloria y la Sabiduría y la 
Acción de Gracias y la Honra y el Poder y la Fortaleza, sean a Nuestro Dios; Jesús, 

de los Días, y Señor por los siglos de los siglos”… 



para que todos los esclavos de “LA 
LIBERTAD DE LOS ABISMOS”, contiendan y destruyan al opresor que dijo y 
los esclavizó: “Yo soy dios y no hay ninguno aparte de mi”… y por esto los 
libertados en esta batalla final, salen de la tribulación, porque reconocen 
al Verdadero Señor de Vida, que les dice hoy: 

… es Jesús (Juan 10:11), que 
entregó su Vida como manjar del Cielo, diciendo: 

si alguno comiere de este Pan, y 

el Pan que Yo daré es Mi Carne, la cual Doy por la Vida del mundo … 

 
Es la Espada de esta hora final, que Juan nos entregó; al decirnos como a 
Daniel el Profeta: “ y recuerda que la empuñadura 

de se nombra SABIDURÍA y los filos se afilan en la roca de LA VOLUNTAD 
Y LA CONSTANCIA.  

y toma también la vaina Y NO OLVIDES, QUE LA 
VAINA SE NOMBRA PAZ Y EQUILIBRIO. 

mantén su calor y color y no olvides que SU CALOR Y 
COLOR SE NOMBRAN AMOR. 

de muerte y es Vida. Y la puedes contener 

si entiendes la necesidad de la muerte y el Valor de la Vida … 
 
Y tomando la Espada: diciéndome: 

Estos que están Vestidos de ropas Blancas, ¿quiénes son, y de dónde han 
venido? Yo le digo: Señor, tú lo sabes. Y él me dijo: Estos son los que han salido de 
la gran mentira contra  y han lavado sus pensamientos y corazones 
en la Verdad, y los han emblanquecido en la Sangre del Cordero. Por esto están 
delante del Trono de Dios, y le sirven día y noche en y el 
Anciano de los Días Sentado sobre su Trono extiende sobre ellos. Ya 
no tienen hambre ni sed, y el sol no cae más sobre ellos, ni calor alguno; porque el 
Cordero que está en medio del Trono los pastorea, y los guía a Fuentes de Aguas 

de Vida;  enjuga toda lágrima de los ojos de ellos … 
 

 

 
Hoy domingo 17 de marzo del 2024. 



 
 
LA RECONCILIACIÓN… con las Leyes Eternas; porque siempre creímos que 
éramos estertores de la nada y por esta falsa razón, Lucifer humilló la 
humanidad, hasta casi hacerla desaparecer; más Pablo preparó nuestra 
Verdad; que es Libertad, diciéndonos: De modo que si alguno está en Cristo, 

Nueva Criatura Es; las cosas viejas pasaron; he aquí todas son 
hechas Nuevas. Y todo esto Proviene de Dios, quien nos reconcilió Consigo Mismo 
por Cristo, y nos dio el Ministerio de la Reconciliación; que Dios Padre Sin Fin 
estaba en Cristo reconciliando consigo al mundo, no tomándoles en cuenta a los 
hombres sus pecados, y nos encargó a nosotros la Palabra de la Reconciliación. 
Así que, Somos Embajadores en Nombre de Cristo, como si Dios Innominado 
rogase -al hombre- por medio de nosotros; -entonces- os rogamos en nombre 
de Cristo: Reconciliaos con Dios Altísimo y Sin Fin  
 
Y esa reconciliación es para los Justos, que a su vez son los Elegidos, que 
ya ven los acontecimientos mundiales y sienten cumplidas las Profecías, 
descubriendo a los caídos, “hijos del dios de tinieblas” que por su maldad 
sobre la Tierra; reciben  de aniquilación. Entonces: los 
Verdaderos Elegidos, deben alegrase (Lucas 6:22,23) porque la Justicia o 
Castigo a las tinieblas, es a su vez para pues los ángeles 
infernales han actuado sin ley ante los hombres, haciendo creer a la 
humanidad que ellos eran la justicia, en tanto Enoc 12 mil años, les 
advirtió uro a vosotros pecadores, por el Santo y el Grande, que toda 

vuestra mala obra está manifiesta en los cielos y que no hay en vosotros 
violencia que está oculta y secreta. Y no penséis en vuestro tenebroso 
espíritu y digáis en vuestro corazón que no sabíais y que no veíais, porque todo 

pecado ... 
 
Estos pecadores señalados por Enoc; son referidos desde el Génesis 6:2 
“que viendo “los hijos de Dios” que las hijas de los hombres eran hermosas, 

tomaron para sí mujeres, escogiendo entre todas”… término “hijos de dios o 

ju-dios” castigados por el Supremo Creador y Jesús en el Apocalipsis 2:9 y 
3:9, como mentiroso… “la blasfemia de los que se dicen ser judíos, y no lo 

son, sino sinagoga de Satanás… He aquí, Yo entrego de la sinagoga de 

Satanás a los que se dicen ser judíos y no lo son, sino que mienten”… mienten 
de ser hijos del Verdadero Innominado, el Sin fin, quien previno con Enoc y 
para este tiempo, este Plan de aniquilación de la maldad terrestre, cuando 



este descifrado, cumple su compromiso contraído desde el diluvio Noeico 
o el hundimiento de la Atlántida 12 mil años antes, al momento actual… 

al aparecer 
, y los pecadores son juzgados por sus maldades y son expulsados de 

la faz del árido la Tierra- y cuando la Justicia se manifiesta a la faz de los 
justos y elegidos, cuya obra depende del Señor de los Espíritus; y cuando 
aparece la Luz  a los justos y a los elegidos que habitan sobre el 

árido-Tierra ¿dónde estará la habitación de los pecadores, dónde el lugar de 

reposo de los que han renegado… Porque algunos hombres han entrado 

encubiertamente, los que desde antes habían sido destinados para esta 
condenación, hombres impíos, que convierten en libertinaje la Verdad de 
Nuestro DIOS, y niegan a Dios el Único Soberano, y a nuestro Señor Jesucristo

 del Señor de los Espíritus? Acaeciera mejor que no hubieran 

nacido”... Cuando la Verdad Eterna  de los Justos es revelada, 

entonces los pecadores son juzgados y los impíos expulsados de la faz de los 

Justos y de los Elegidos … Así que el término “Elegidos” le pertenece a 
quienes de los Justos, toman las Banderas de Libertad y las ondean entre 
sus hermanos, para libertarlos con los Cinco corazones del Cielo. 
 
Los Elegidos son entonces los del que ya se 
reúnen sobre la Tierra, dando así la señal del Día del Gran Juicio, por lo 
cual, yo el Intérprete, venido a esta Tierra del Final de los días para 
descifrar el Conocimiento Eterno escrito en todas las edades, he retomado 
este descifrado de Enoc, escribiéndole entre líneas, los contenidos 
guardados hasta hoy: por lo cual y para que no existan errores de 
interpretación, entrego el Cifrado como Henoch, arreglando su nombre 
con “H-h” al principio y al final; porque él es quien al entregar este 
contenido despierta al Hijo del Hombre, porque este es y fue el Mandato 
del Señor de los Espíritus cuando le respondió a las 
preguntas: 

Este es el Hijo del Hombre que posee la 
Justicia y con el que habita la Justicia, que revelará todos los Tesoros de los 
Secretos, porque el Señor de los Espíritus lo ha escogido, y su sino ha vencido 

por el derecho ante el Señor de los Espíritus por la Eternidad … Hijo del 
Hombre del cual Jesús, cuando no entendieron que les hablaba del 
Padre; les dijo en Juan 8:27-29:: “Cuando hayáis levantado al Hijo del 
Hombre, entonces conoceréis que Yo Soy, y que nada hago por mí mismo, sino 
que según me enseñó el Padre, así hablo. Porque el que me envió, conmigo 



está; no me ha dejado solo el Padre, porque Yo hago . 
 
¿Y quienes o cuántos, podemos decir sin engaños a nosotros mismos? ¡El 
Padre está conmigo, y yo hago las obras del Padre! Si esto dicho por alguno 
de nosotros es Verdad, entonces es Un Elegido, uno del Trono que nos 
mostró Daniel cuando vio: Un Río de Fuego procedía y salía de delante de ÉL; 

millares de millares le servían, y millones de millones asistían delante de ÉL; el Juez 

se Sentó, y los libros fueron abiertos … Si puede reconocer esta Verdad para 
sí mismo y ante la Justicia Eterna, entonces despertó su Propio Desarrollo 
Interior y… … logró Su Libertad, 
ya no es del mundo; son por los que Jesús oró, implorando al Padre: “Yo 
les he dado Tu Palabra; y el mundo los aborreció, porque no son del mundo, 
como tampoco Yo Soy del mundo. No ruego que los quites del mundo, sino que 
los guardes del mal. No son del mundo, como tampoco Yo Soy del mundo. 
Santifícalos en tu Verdad; : es Verdad    
 
Son los que en esta hora final del mundo: van con Jesús el Cordero para 

vencer la maldad ya arrinconada sobre la Tierra y el Tiempo Cumplido, porque ÉL 
es Señor de señores y Rey de reyes; y los que están con ÉL son llamados y 

elegidos y fieles … 

 

Al descifrar este documento que permaneció disipado durante 12.000 
años, lo hago porque es el momento de “LA ORDEN DEL PADRE SUPREMO: 
DE PUBLICAR LOS ESCRITOS DE “HENOC”, Y QUE SE ENTIENDA SU 
SABIDURÍA para salvar a la humanidad final que ignora: En estos días, el 

Señor Innominado ordenó a los justos que llamaran a los hijos de la Tierra e 
hicieran testimonio sobre :  ún 

 porque sois sus guías en las recompensas que 
tendrán lugar sobre toda la Tierra. Porque Yo y Mi Hijo, estaremos Unidos a 
ellos Eternamente en los Caminos de la Verdad durante su vida, y tendréis la 

…  

Ser elegidos por los Tronos dentro de las 
Leyes Supremas del Padre Sin Fin. 

 

 
Hoy lunes 18 de marzo del 2024. 



LA CARNE DE  
 

ES LA HORA DE SENTIR el vibrar de la Carne de Libertad. Vibra en 
los que hoy comprenden el por qué han estado presos en las ruinas de la 
muerte; “el aparente olvido” porque 
nunca se interesaron por ser libres, por esto VIBRAN LAS ALTURAS DE LOS 
SÚPER-UNIVERSOS, que nos 
engendraron. Vibra resonando en los confines de la Creación porque llegó 
la Libertad al Hijo del Hombre del que Mi Señor le advirtió: “Velad, pues, 

porque no sabéis el día ni la hora en que el Hijo del Hombre Ha de Venir”…  
 
Llegó: y por esto vibran los Logos Solares, Señores de las Leyes de Hombres 
sobre este Universo… “

que decían a Gran Voz: El Cordero que fue inmolado es digno de tomar 

Y a todo lo creado que está en el cielo, y sobre la tierra, y 
debajo de la tierra, y en el mar, y a todas las cosas que en ellos hay, oí decir

, y al Cordero Hijo de Hombre, sea la 
alabanza, la honra, la gloria y el Poder, por los siglos de los siglos. Los Cuatro Seres 
Vivientes decían: Así Sea; 

 y adoraron al Padre Sin Fin que vive por los siglos de los siglos”… porque 
ven que la Libertad esperada por el hombre terrestre, ansiada por los 
cargados de injusticia que la imploran para sanar sus heridas de esperanza 
perdida, HAN SIDO ESCUCHADOS desde que Jesús descendiendo del monte 
de los Olivos, les mandó diciendo: “No digáis a nadie la visión, hasta que el Hijo 

del Hombre resucite de los muertos. Entonces sus discípulos le preguntaron, 
diciendo: ¿Por qué, pues, dicen los escribas que es necesario que Elías venga 
primero? Respondiendo Jesús, les dijo: a la verdad, Elías viene primero, y 

restaurará todas las cosas”… 

 
Vibra en los que esperan a Juan, ahora que el Hijo del Hombre resucita a 
su Libertad perdida, y Vibra con eco de muerte, porque es la Hora del Gran 
juzgamiento que anticipó Jesús: “De cierto os digo, que en la regeneración, 

, vosotros que me 
habéis seguido también os sentaréis sobre Doce Tronos, para juzgar a las doce 
tribus de Israel. Y cualquiera que haya dejado casas, o hermanos, o hermanas, o 
padre, o madre, o mujer, o hijos, o tierras, por Mi Nombre, recibirá cien veces más, 



Pero muchos primeros serán postreros, y postreros, 

primeros”… y ya son juzgadas esas tribus, por adoración a Satanás y 
oposición al Gran Plan Cósmico de Vida Universal sobre la Tierra. 
 
Y vibra “

 del 
Dragón y sus elegidos quienes asaltaron el camino del Hijo del Hombre, 
heredero desde el principio de ; porque su corazón 
donde Ella habita; ES EL MISMO QUE LE DA VIDA AL PADRE: “porque Yo Soy 

en el Padre, y el Padre en M blo, no las hablo por mi 
propia cuenta, sino que el Padre que mora en mí, él hace las obras .  
 

que Jesús reveló ante los judíos 
que le golpeaban, escupían y coronaban de espinas, como ahora lo harán 
con la humanidad final: Sentará 

… porque es para esta hora de las 
señales de la Tierra y de los hombres del “Cuerpo ”: 
el relámpago que al fulgurar resplandece desde un extremo del cielo hasta el otro, 
así también será el Hijo del Hombre en el hoy de su día.  

Como fue en los días de Noé, así también es hoy en los días del Hijo del 
Hombre. Comían, bebían, se casaban y se daban en casamiento, hasta el día en 
que entró Noé en el arca, y vino el diluvio y los destruyó a todos.  

Asimismo como sucedió en el día en que Lot salió de Sodoma, llovió -
explosión atómica- de fuego y azufre, y los destruyó a todos. Así es este día en 
que el Hijo del Hombre se manifiesta. EN ESTE DÍA, el que esté en la azotea, y sus 
bienes en casa, no descienda a tomarlos; y el que en el campo, asimismo no vuelva 
atrás. Acordaos de la mujer de Lot. Todo el que procure salvar su vida, la perderá; 

 … 

 
Vibra la Profecía en las señales finales sobre los justos del Inmenso Amor… 

así es hoy la Venida del Hijo del Hombre. Porque dondequiera que estuviere EL 
CUERPO MUERTO, 
E inmediatamente después de la tribulación de estos días, el sol se oscurece, y la 
luna no da su resplandor, y las estrellas caen del cielo, y las potencias de los cielos 
son conmovidas. y 
lamentan todas las tribus de la Tierra, 

Y hoy envía sus ángeles con Gran 
Voz de Trompeta, y juntan a sus escogidos de los cuatro vientos, desde un 
extremo del cielo hasta el otro El cielo y la Tierra pasarán, pero Mis Palabras no 



pasarán. Pero del día y la hora nadie sabe, ni aun los Ángeles de los cielos, sino 

sólo mi Padre. Que es como en los días de Noé, la Venida del Hijo del Hombre … 

 
Vibran los Hijos de Hombre llamados a la Derecha de Mi Señor de Días, 
porque Él los reclama por Cumplimiento: Cuando el Hijo del Hombre 

y todos los Santos Ángeles con él, 
 y serán reunidas delante de él todas las naciones; y apartará los unos de 

los otros, como aparta el pastor las ovejas de los cabritos. Y pondrá las ovejas 
y los cabritos a su izquierda. Entonces el Rey dirá a los de Su 

Derecha: Venid, benditos de mi Padre, heredad el Reino Preparado para vosotros 
desde la fundación del mundo. Porque tuve hambre, y me disteis de comer; tuve 
sed, y me disteis de beber; fui forastero, y me recogisteis; estuve desnudo, y me 

cubristeis; enfermo, y me visitasteis; en la cárcel, y vinisteis a mí … 

 
Vibra la Semilla de Luz en la cosecha Final: 
es el Hijo del Hombre. El campo es el mundo; 

 y la cizaña son los hijos del malo. El enemigo que la sembró es el diablo de 
Sion; la siega es el fin de este siglo 2000; 

De manera que como se arranca la cizaña, y se quema en el fuego, así es 
en el fin de este siglo globalizador. Envía el Hijo del Hombre a sus Ángeles, y 
recogen de su Reino a todos los que sirven de tropiezo, y que hacen iniquidad, y los 
echan en el horno de fuego; allí es el lloro y el crujir de dientes. 

en el Reino de su Padre. El que tiene oídos para oí  

Y ESTA ES LA CARNE DEL FINAL DE LOS DÍAS: “El DIOS que hizo este mundo 

arrasará el orden, montaña del Sinaí con su Hueste; 
Y la Tierra se parte por 

doquier, y todo lo que está sobre ella perece, y entonces 
sobre todas las cosas y sobre todos los justos. El Señor dará la Paz a los Justos, y 
guardará a los Elegidos; sobre ellos reposará la clemencia; todos ellos serán de 

DIOS, y serán dichosos, y benditos, y para ellos Brillará la Luz de DIOS … 

 
Yo Soy el custodio del “CUERPO MUERTO”; LA CARNE DE  el re-
nacimiento de las “Águilas que Vuelan con  por toda 
la Tierra; advirtiéndoos, que en Vuestro Vuelo… veréis el Cielo abierto, 

sobre el Hijo del Hombre ... porque el 
Mensajero Divino, camina también con vosotros… 

 
Hoy martes 19 de marzo del 2024. 



INTELIGENCIA  
 

ES LA HORA DE SER CARNE DE la descendiente de los 
 que en 

fundan Vida en lo Indefinible de los Universos; carne que está en 
nosotros y solo reviven que salen de las Tempestades de la 
Llama de Eternidad, que Permanece intocable por quienes no tienen SU 
INTELIGENCIA, como Lucifer; que es bruto en inteligencia o CARNE DE 

, porque así Juan en su Libro Secreto rebeló para el despertar de 
la Inteligencia: porque Sophia, la madre del Demiurgo, amo de tinieblas… 
vio lo que en su deseo de estupidez había producido, y lo convirtió en la figura 

de una Serpiente con el rostro de un león, con ojos como relámpagos 
centelleantes. Lo arrojó lejos de sí, fuera de aquel reino, para que ninguno de 
los Inmortales lo viera. Pues lo había producido ignorantemente. Lo rodeó con 
una nube brillante y puso un trono en la mitad de la nube, para que nadie lo 

viera salvo el Espíritu Santo, al que llaman la Madre de los Vivientes. 

nombró a su vástago Jaldabaoz, el patriarca del gen bestia de la rebelión … 
 
Por esto la inteligencia de Lucifer… ¡es la de una entelequia de 

tinieblas ignorante , pues -rechazándolo como lo hizo 

su madre Sophia- tomó  la mezcló con sus tinieblas, y las hizo 

más brillantes; así corrompió la oscureció e hizo su imperio en 

penumbra con tres nombres de sí mismo:  

El primer nombre es Jaldabaoz; la serpiente bestia. 

El segundo es Saklas; la cabeza del pensamiento penumbra. 

El tercero es Samael; la asquerosidad de la carne podrida. 

Es Malo debido a la Estupidez que hay en él; pues dijo: “Yo soy Dios, y no 

hay otro Dios aparte de mí” toda vez que no sabía de dónde había salido su 

propia fuerza”... la de la philosofía; carne hedionda de la raza de hierro; 
Babel, Sodoma y Gomorra -LGBTIQ+-: hoy. 
 
Es por esto que la Profecía y básicamente el Apocalipsis lo determina 
BESTIA, porque su inteligencia es animal, como Jesús lo demostró al 
Montar en Jerusalén su Inteligencia Crística sobre Jaldabaoz: el asno… si: 
lo más brutal de cualquier bestia sin razón, porque si la tuviera, no había 
dicho… “Yo soy Dios, y no hay otro Dios aparte de mí”… porque la 
inteligencia se lo hubiese prohibido de antemano, porque el Padre Sin Fin 
lo destruiría al despertar del hombre, que lo encontraría como Esencia de 



ÉL dentro de sí mismo. Por esta bestialidad de hacerse Dios; el Altísimo le 
advirtió con Isaías: Preparad sus hijos para el matadero, por la maldad de sus 

padres; no se levanten, ni posean la Tierra, ni llenen de ciudades la faz del mundo. 
Porque Yo me levanto contra ellos, dice el Señor de las Huestes de Shielho, y 
arraso de Babilonia el nombre y el remanente, hijo y nieto. Y la convierto en 
posesión de erizos, y en lagunas de agua; y la barro con escobas de destrucción, 

dice el Señor Justo y Verdadero”… cerrando este tiempo final… 

 
Es una Bestia estúpida, porque él mismo buscó su destrucción, porque el 
uso de la Inteligencia como Inteligencia, produce Sabiduría, una respuesta 
de y esto jamás Lucifer puede tener; por su 
animalada de creerse Dios Sin Fin siendo lo más bajo de las tinieblas. 

 
Esta brutalidad o astucia como inteligencia de Jaldabaoz, es la misma de 

su Orden Mundial o Satanás sobre la Tierra, la de sus “gobernantes, 

ministros, alcaldes, militares y jueces, banqueros, periodistas, médicos, 

científicos y abogados, financistas, mensajeros, avatares, los anticristos del 

final; todos especuladores y muñecos de alta voz...” que están por debajo de 
la Inteligencia del Hombre que posee las Siete Inteligencias del Origen del 
Señor de los Espíritus EL CREADOR SUPREMO, o PADRE SIN FIN; PORQUE 
ESA ES SU INTELIGENCIA, en el hombre… 

 
Todo esto es reconocible en esta hora final cuando; la Inteligencia del 
hombre terrestre se ilumina en el corazón humano con el Aliento del Cristo 
o en el Susurro del Padre Sin Fin… porque ese fue el objetivo de Jesús, 
cuando leyendo el Libro de Isaías, dijo: el Espíritu del Señor reposa sobre 

Mí, Es Espíritu de Inteligencia y de Sabiduría, Espíritu de Fortaleza y de 
Consejo, Espíritu de Conocimiento y de Amor al Altísimo . 

Inteligencia y Sabiduría: es la Semilla que Siembro desde mi llegada a esta 
humanidad, que posee “la Inteligencia Carne del Todo”; pero que dormida; 
apenas la siente para despertar.  
 

Yo Soy el Sembrador del Amor del Padre Eterno; LA INTELIGENCIA
para la poca Humanidad en Resurrección. 

 
Hoy lunes 25 de marzo del 2024, cuando el Cuerpo Muerto de 

Mateo 24, se hace Clave Final de Jesús, para el “Hijo del Hombre”.  



7 INTELIGENCIAS  
 

LA CARNE DE EN EL HOMBRE TERRESTRE, 
posee Siete Inteligencias ya despiertas por , para la 
Humanidad Justa del final. Son la Verdad Templo del Verbo de Creación 
que están dentro del Ser sin reconocerse y por esto es el Huracán de la 
Verdad que desde el Sur, se levanta hacia toda la Tierra… 

 
Y todas, todas: fueron entregadas al hombre, naciendo y viviendo con Ellas 
sin despertarlas hasta el momento que os escribo; por esto el Anciano de 
los Días Ordenó a Juan: Escribe en un libro lo que ves, y envíalo a las Siete 

Iglesias que están en Asia: a Efeso, Esmirna, Pérgamo, Tiatira, Sardis, Filadelfia 

… le ordenó así, porque ÉL es el Señor de las Ovejas, el Templo 
del hombre que él re-construyó en la Tierra desde su Primera Venida, 
cuando Probó a los judíos en: destruir su templo falso e hipócrita y Yo lo 

levantaré  … y ni ellos ni los demás de la Tierra, le comprendieron, 
orque el Templo de Dios sois vosotros , y en nosotros ÉL desde ese 

instante lo comenzó a re-construir: “Y los que pasaban le injuriaban, meneando 

la cabeza y diciendo: ¡Bah! tú que derribas el templo de Dios, y en tres días lo 

reedificas, sálvate a ti mismo, y desciende de la cruz”… por esto al irse dijo al 
Padre: Obra que Tú me distes … 

 
Obra en Siete Bases que jamás han dejado de existir, Ellas son el 
fundamento de existencia Padre, Madre e Hijo; EL 
TEMPLO DE DIOS que Él mismo en el Apocalipsis mostró Verdadero, 
porque cualquiera al ver la Escritura y razonarla sin el conocimiento de 

 deduce que tal como está escrito, es el sentido y 
aplicación de esta Enseñanza Viva de Jesús: “Y entró Jesús en el templo de 

Dios, y echó fuera a todos los que vendían y compraban en el templo, y volcó las 
mesas de los cambistas, y las sillas de los que vendían palomas; y les dijo: Escrito 
está: Mi casa, Casa de oración será llamada; más vosotros la habéis hecho cueva 

de ladrones”… determinante señalamiento contra el templo de Salomón: 
CUEVA DE LADRONES. Esto muestra que el único Templo donde se puede 
orar al Padre Sin Fin, es dentro del hombre; “Casa de oración será llamada; 
por esto echó afuera del hombre ese templo cueva de ladrones, para 
LIBERTAD A LA HUMANIDAD FINAL… Mas tú, cuando ores, entra en tu 



aposento, y cerrada la puerta, ora a tu Padre que está en secreto; y tu Padre que 

ve en lo interno te recompensará en público … 
 
Y con esto también echó fuera a los judíos, 
porque con su templo de piedra, EL CARETÓN 
HIPÓCRITA DE REBELIÓN SOBRE la Humanidad, 
son ladrones del alma y el espíritu para quitar el 
Ser, Templo Interior del Verbo que el hombre 
contiene dentro… y entender este Poder en la 
Acción de Jesús, es encontrar 

del Hombre mostradas en el 
Apocalipsis 1: La Revelación de Jesucristo, que DIOS le dio, para manifestar 

a sus siervos las cosas que deben suceder pronto; y la declaró enviándola por 
medio de a su siervo Juan, que ha dado Testimonio de la 
Palabra de DIOS, y del Testimonio de Jesucristo, y de todas las cosas que ha 
visto. Bienaventurado el que lee, y los que oyen las Palabras de esta Profecía, 
y guardan las cosas en ella escritas; PORQUE EL TIEMPO ES HOY.  
Juan, a las Siete Iglesias que están en Asia: Gracia y paz a vosotros, del que 
Es y que Era y que Ha de Venir, y de los Siete Espíritus que están delante de 
Su Trono; y de Jesucristo el Testigo Fiel del Padre Innominado, el primogénito 
de los muertos, de los reyes de la tierra. Al que nos Amó, y nos 
lavó de nuestros pecados con su sangre, y nos hizo reyes y sacerdotes para 

DIOS, su Padre; a él sea gloria e imperio por los siglos de los siglos. He aquí que 
viene con las nubes, y todo ojo le verá, y los que le traspasaron; y todos los 
linajes de la tierra harán lamentación por él. Sí. Yo Soy el Alfa y la Omega, 
Principio y Fin -de la humanidad terrestre-, dice el Señor, el que Es y que Era 
y que ha de venir, el Todopoderoso.  
Yo Juan, vuestro hermano, y copartícipe vuestro en la tribulación, en 

en la paciencia de Jesucristo, estaba en la isla llamada Patmos, por causa de 
la Palabra de Dios y el Testimonio de Jesucristo. Yo estaba en el Espíritu en el 
día del Señor, que decía: 
Yo Soy el Alfa y la Omega, el Primero y el último. Escribe en un libro lo que ves, 
y envíalo a las siete iglesias que están en Asia: a Éfeso, Esmirna, Pérgamo, 
Tiatira, Sardis, Filadelfia y Laodicea Y me volví para ver la voz que hablaba 
conmigo; y vuelto, vi y en medio de los siete 
candeleros, a uno semejante al Hijo del Hombre, vestido de una ropa que 
llegaba hasta los pies, y Ceñido por el pecho con un cinto de oro. Su Cabeza y 
sus Cabellos eran blancos como blanca lana, como nieve; sus ojos como llama 

de fuego; refulgente como en un 
horno; y su Voz como Estruendo de muchas aguas.  



Tenía en su Diestra Siete Estrellas; de su Boca Salía 
 y su rostro era como el sol cuando resplandece en su fuerza. Cuando 

le vi, caí como muerto a sus pies. Y Él puso Su Diestra sobre mí, diciéndome: No 
temas; Yo Soy el primero y el último; y el que Vivo, y estuve muerto en la cruz 
judía; más he aquí que Vivo por los siglos de los siglos. Y tengo las llaves de la 
muerte y del Hades. Escribe las cosas que has visto, y las que son, y las que han 
de ser después de estas. El Misterio de las Siete Estrellas que has visto en 

mi diestra, las Siete Estrellas son los 
Ángeles de las Siete Iglesias, y los Siete Candeleros que has visto, son las 

Siete Iglesias … Misterio que es uno solo… “los Siete Espíritus que están 

las Siete Estrellas de su Diestra  de las 

” es el conjunto PODER del Señor Jesús, el que Es Anciano de 

los Días y que Era el Vástago Cristo del Todo y que ha de venir 
 el Todopoderoso sobre Satanás y todos sus imperios. 

 
Inteligencia que la humanidad y por la manipulación de Lucifer con sus 
religiones con las que en esta hora se ahorcan, porque son los judas frente 
a la Verdad: “Y arrojando las piezas de plata en el templo, salió, y fue y se 

ahorcó”… porque no pueden seguirle mintiendo a LA CARNE DE LIBERTAD 
YA HURACÁN SOBRE LA TIERRA. Mentira infamia, de la que al momento 
de echarlos a todos del Templo o de la Tierra del Hijo del Hombre les dijo 
a los que asistían al templo judío: Quitad de aquí esto de Salomón, y no hagáis 

de vosotros, Casa de mi Padre; casa de mercado de Satanás.  

 
Dijo esto; porque la Casa de mi Padre es Vuestro Ser, lo que sois dentro; por 
esto también predicó: No todo el que me dice: Señor, Señor, entrará en el Reino, 

sino el que hace la Voluntad de mi Padre que está en los Shielhos. Muchos me dirán 
en este día: Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu nombre echamos 
fuera demonios, y en tu nombre hicimos muchos milagros? Y entonces les 

declararé: Nunca os conocí; apartaos de mí, hacedores de maldad  Y este es el 
Misterio Vivo de  

 

Yo Soy quien Siembra LA INTELIGENCIA DE DIOS PADRE SIN FIN para 

de sus Elegidos. 
 

Hoy miércoles 27 de marzo del 2024. 



18 LA LIBERTAD DEL ESPÍRITU: 
 
Fue lo Primero que El Señor de los Espíritus Formó antes de toda Creación, 
EL ESPÍRITU; ÉL ya lo tenía, ÉL Era Espíritu, el Contenía la Esencia de los 
Siete Espíritus de la Gran Consciencia Creadora: UNA INTELIGENCIA, UNA 
SABIDURÍA, UN SER QUE LO COMPRENDÍA TODO, 

 y esto enseñó Mi Gran Maestro Jesús 
cuando dijo… llegó, y ahora es, cuando los Verdaderos 

Adoradores Adorarán al Padre en Espíritu y en Verdad; porque también el 
Padre tales adoradores busca que le adoren. DIOS ES ESPÍRITU; y los que le 

adoran en Espíritu .  
 
…La Esencia y Existencia del Señor de los Espíritus EL PADRE SIN FIN, hasta 
ahora es vedada para la humanidad terrestre: NO LA PUEDE VER NI 
COMPRENDER, porque no ha usado su espíritu dentro del Señor de los 
Espíritus; NO ES EXPLICABLE NI RAZONABLE, porque solo tiene un camino 
para entenderse: EL ESPÍRITU… “Mas vosotros no vivís según la carne del 
Edén, sino según el Espíritu, SI ES QUE EL ESPÍRITU DE DIOS MORA EN 
VOSOTROS. Y si alguno no tiene el Espíritu de Cristo; no es de ÉL”… 
 
Por esto el Señor de los Espíritus formó al Cristo; la Perfección del 
Conocimiento del Espíritu: pero el hombre terrestre, descendiente del 
Adán y del laboratorio genético del Edén: no tiene libertad de espíritu, 
porque está encarcelado dentro del espíritu infernal de Lucifer sobre la 
Tierra, criador de un espíritu contrario, EL DE ANTICRISTO que es la 
maldad, la fetidez, la perversidad más aberrante de los abismos: “Los 

gobernantes trajeron a Adán al interior de la sombra de la muerte para 

producir una figura otra vez, pero ahora de tierra, agua, fuego, y el espíritu 

que procede de la materia, esto es, de la ignorancia de las tinieblas, el 

deseo, y propio espíritu contrario. Esta figura es la tumba, cuerpo 

demoniaco que estos ponen al humano como grillete de olvido… Él plantó 

la lujuria para la reproducción dentro de la mujer que estaba con Adán. A 

través de la copulación el Primer Gobernante produjo cuerpos 

duplicados -de lodo y otro de bestia en el mismo hombre-, e insufló en 

ellos parte de su espíritu contrario… Más las personas sobre las que 

desciende el espíritu contrario, son engañadas por ese espíritu maldito y 



se extravían. Así Adán se convirtió en un ser humano mortal, el primero 

en descender y quedar apartado de la Luz” (Libro Secreto de Juan)…  
 
Todo ser tiene un espíritu; su depósito viviente de la manifestación de vida 
en lo Infinito de los Universos. Por lo tanto; todo espíritu tiene un Creador 
y un cocreador; EL CREADOR ES AQUEL QUE LE DIO ORIGEN EN LA LUZ y 
el cocreador, es quien crece en EL, conociéndose a sí mismo y para el 
Mismo Propósito y ESA CUALIDAD ES ÚNICA DE LOS SERES HUMANOS, los 
demás no tienen el conocimiento de ser en sí mismos, y lo entendemos al 
revisar la vida de una planta, un ave, un delfín etc; tienen inteligencia en 
su rango, pero ser inteligente, ES DE GENTE: de humanos dotados del 
Espíritu en las Siete Inteligencias. 
 
Al Hombre se le dotó de un Espíritu Creador en la Siete Inteligencias y se le 
dijo: Amor, Hombre y Universo, unidos en un de Poder y 

Sabiduría  con ellas puede comprender en esta hora, las Palabras del 
Cristo en Jesús de los Días: “¿No está escrito en vuestra ley: Yo dije, dioses 

sois  creed a mis obras, para que conozcáis y creáis que el Padre está en Mí, y 

Yo en el Padre”… Y si el Padre está dentro del Hombre; entonces puede 
recrear su misma Obra, por lo tanto, es un cocreador de Vida dentro de sí 
mismo, y esto también advirtió la Escritura, que el hombre haría: Los 
ciegos ven, los cojos andan, los leprosos son limpiados, los sordos oyen, los 
muertos son resucitados, y a los pobres es anunciado el Evangelio; y 

bienaventurado es el que no halle tropiezo en mí ; así el hombre es cocreador, 
si trabaja en la Obra del Padre: EL YO SOY DEL MI MISMO. 
 
¿Cuál sería entonces la libertad de un hombre sin espíritu, porque 
teniéndolo, no lo tiene, por no reconocerlo y darle uso de espíritu?, hacer 
la Obra del Padre a su paso por esta Tierra: “Nadie tiene Mayor Amor que 

este, que uno ponga su Vida por sus amigos. Vosotros sois Mis Hermanos, si 

hacéis lo que Yo os mando ...  
 
Yo Soy quien trae la Libertad del Espíritu para LOS JUSTOS DE ESPÍRITU. 

 
El Intérprete: hoy viernes 29 de marzo del 2024. 



19 
 
ESTA INTELIGENCIA, SABIDURÍA QUE LO COMPRENDE TODO, 

 Es el Ser; la Identidad Única, absolutamente Infinita con la que la 
Creación se Manifiesta con todo su Poder… 

… y esto lo aprendimos a ver sin importarnos su existencia. Un niño, 
la madre, mi esposa; que preciosos son cuando me intereso en ellos; qué 
magnífica una flor, un pajarillo, un árbol, el rio, el mar… ¡y cada estrella! 
 
El Ser es pues la Obra Maestra del Creador Supremo Manifestado como 
Existencia o forma para la mente de los terrestres, porque más allá, 
DENTRO DE LA LUZ está el molde del Ser sin forma y con las mismas 
condiciones para los hombres, que en la razón humana, no tiene 
explicación. Los seres para que existan, necesitan antes de UN CREADOR 
QUE LE DA FORMA A ESE SER, porque el Ser, es una Inteligencia Génesis 
Programada dentro del Gran Espíritu del Universo, pero dormida hasta 
ahora en los terrestres, despertando en esta hora final del mundo, en los 
que han buscado sus espíritus y se encuentran con la Verdad de su Yo Soy; 
y ELLOS AL IDENTIFICAR SU SER lo hacen Vivo, cobrando Vida Universal. 
 
Por esto el hombre terrestre apenas se asoma a la Esencia de su Ser que 
considera cuerpo, el que le atisba en sus propias neuronas, para entregarle 
las Memorias del Corazón,  su 
Verdadero Génesis, que la humanidad persigue desde su existencia en la 
Tierra, porque no es que busque un pasado: hoy encuentra su futuro. 
 
Lo encuentra; porque en la Estrofa XVI de la Profecía “al País del Norte del 
Sur”, , puede identificar ¿de dónde viene su Ser? Se termina la religión del 

miedo. Y aquel que preserva el más preciado vestido del hombre
tendrá al terminar su camino, 

 Yo les digo a todos: ¡Yo Existo, aunque no me 
veáis! ¡Yo Estoy en tus corazones, aunque no me sintáis! 
Yo Soy el Eterno, el Sin Nombre, el Sin Fin. 
Sí Hijos Míos, existe Eterna, ese histórico momento llegó a 
unos: es cuando el Pensamiento Cree en Mí, el alma Me Reconoce y el espíritu 
Me desea. Así pues, no afinquéis en falsas promesas que no reconoce 
el corazón: el hombre sabio sabe que Existo y me acepta. 



El ignorante y falaz, Me rechaza en su soberbia . 

 
Así nos revelamos: que nuestro Ser salió del Innominado y que los ateos 
rechazaron su Existencia, por lo cual también negaron su Ser pero estos 
vuelven a la Luz para lograr vivir, en tanto los demás; reconocen con 
certeza al Padre Sin Fin, encontrando también la Inmortalidad 

 
De Ser; están dotadas todas las Creaciones con la plena Libertad de 
expandirse o existir, porque el Ser es Luz; LEY DEL PADRE SIN FIN: “Porque 

DIOS mandó a sus Semillas de luz en la Tierra, que de las tinieblas donde vive 
el hombre, el mundo oscuro y perverso; y resplandeció 
la faz, de Jesucristo en nuestros corazones, 

; Su Creación. 
 
Estas Leyes os escribí para el Vuelo del Ave; LA UNIDAD DEL TODO, 

el Ser que Sois y piensa desde donde el Padre 

Eterno Palpita en destellos del corazón para el que logra comprender 

los cifrados de la Profecía que dijo: Pondré Mis Leyes -del Ser 

Absoluto- en sus corazones, y en sus mentes las escribiré, y nunca más me 

acordaré de sus pecados y transgresiones  Sí: porque llega el Nuevo 

Pensamiento del Ser y esto cambia radicalmente la mente y el hombre 

como Efesios 4:22-24 advirtió: En cuanto a la pasada manera de vivir, 
despojaos del viejo hombre viciado conforme a los deseos engañosos de 
satanás, y renovaos en el Espíritu de vuestra mente, y vestíos 

Creado según DIOS en la Justicia y Santidad de la Verdad del Corazón …  

 
 desde la Preexistencia, porque Ser o Luz, se formó 

Gran Consciencia Creadora: ELLA conteniéndose inmutable y en pleno 

silencio de lo que Sería; formó el Ser de los Siete Espíritus y cada Uno 

Existió dentro de la Luz Preexistente… luego, el 

Corazón de los Siete Espíritus -aún sin formarse-, se adelantó entre 

todos, Pensó como Dios y se HIZO INNOMINADO y así Formó su Ser 

como un Corazón que pensó en conducir la Creación dentro del Aliento 

de Su Existencia y esto exigía de Tres Fuerzas que desde entonces y 

sin existir serían y siempre han sido: El Pensamiento, El Aliento y la 

Consciencia. Tres Memorias de mecanismo vivo de  



en toda la Creación. Por esto todo ser; 
 y más, el Ser Humano dotado de todos los rasgos de 

la Perfección: LA FUERZA CRISTICA QUE LO CREA TODO MEDIANTE EL 
VERBO. Por esto la Escritura dijo: somos engendrados 
por el Espíritu Santo, pero re-engendrados por Cristo. En ambos casos somos 
ungidos por el espíritu, y al ser engendrados, también somos Unidos al Verbo  

 
La humanidad persiste por Seres dispuestos a dar su existencia por la vida 
de los demás Seres de este planeta, son hombres y mujeres que en su 
lucha, sienten y viven el corazón de sus congéneres; pero esto sucede por 
todo el Universo, donde hay Espíritus que esparcen Verdad, Sabiduría, 
Entendimiento y Amor a toda clase de Vida; ayudan a Cumplir el Proceso 
Ascendente trazado por EL CREADOR y esta fuerza de los Seres individuales 
y colectivos en lo infinito; se llama Creación, la cual está por encima de 
todo, aún sobre la vida y la muerte y todo lo que Existe en el Universo. LA 
CREACIÓN LO ES TODO; por esto los terrestres como Seres Creadores, 
también vienen de las más Altas Esferas Espirituales y cuando comprendan 
el Poder de Seres, se elevan a Ellas y comprometiéndose y respetando ESTA 
FUENTE DEL CONOCIMIENTO, obtienen el Poder de DIOS porque 
RECONOCE que DIOS ES LA CREACIÓN como los Apóstoles mostraron de 
Jesús dando su Ser por los demás: Aquel quien se ha encarnado por 

nosotros, y nos ha salvado; el nacimiento y la 
Vida. Su misericordia no cesa, y su clemencia se extiende sobre nosotros, por 
su liberalidad, su beneficencia, su generosidad y su largueza . 
 
Y al escribiros Pongo -Por Orden del Padre 

Innominado- las Leyes del Ser Absoluto en sus corazones, y las escribo en 

las mentes terrestres y se acaban los pecados del mundo contra  y 
cumplo esta Profecía Hijo del Sin Fin, como María lo 
entendió, cuando Gabriel le dijo: a virtud del Señor te cubrirá con su 

sombra, y el Ser Santo que nacerá de ti, se llamará Hijo del Altísimo. Y le darás 
el nombre de Jesús, porque librará a su pueblo de sus pecados. Y María 

respondió: He aquí la esclava del Señor. Hágase en mi según tu palabra … y 
esto también en adelante hacen, quienes reconocen  

 
hoy lunes 1 de abril del 2024. 



20 LA LIBERTAD DEL ALMA: 

 

El Padre Eterno dijo: Pondré Mis Leyes -del Absoluto- en sus corazones, 
y en sus mentes las escribiré Y ninguno enseñará a su prójimo ni a su 
hermano, diciendo: Conoce al Señor; porque todos me Conocerán, desde el 

menor hasta el mayor  Y esto jamás fue promesa para el pueblo 

condenado -en Isaías 14- por el asesinato del Cristo en la Tierra; 

NOOO, porque el Anticristo de ellos y llegado al mundo; refrenda mis 

palabras con la última inquisición, el crimen contra los cristianos y a 

su vez: la destrucción total de la rebelión sobre la Tierra. 

 

Porque el alma solo pertenece al Creador Primero y Único; AL SIN 

NOMBRE Y SIN FIN y puedo enseñarla en esta hora; porque la Profecía 

de Solari, me da la orden y abre las puertas de la Ley para que así 

Sea: “Los opuestos extremos empujarán al hombre hacia el regreso del 
primitivo existir y a la compaginación del Alma en su Potencia Virginal. Será 

¡Hora doce!”… y este es el comienzo citado por esta 

predicción; pues en esta hora, tengo el “Cuerpo

a la humanidad en resurrección; lo hago por Orden del Padre Sin Fin 

quien me dijo al despertar: Pondré en tus manos Mi Verdad Eterna … y 

ésta es la Verdad de la Libertad llegada a la humanidad final. 
 

LA UNIDAD DEL TODO, desde la Preexistencia Existe dentro de la Llama 
Madre que es la Fuente de todas las cosas, ella contiene Toda la 
Potencialidad del Orden que envió la Luz en el Verbo, porque del Verbo 
viene la Vida y la existencia de todo. Por esto; la VIDA en ti, es EL VERBO 
dentro de ti y ésta es  duradera, 

Esta Alma fue la Luz Perfecta de la Verdad 

y la Justicia que está dentro del Corazón del Verbo y que el Padre 

conformó en tres Principios; cada uno inviolable en su Naturaleza y 

ese es EL MANANTIAL DEL ALMA; porque para cualquier criatura, 

hombre, demonio, Ángel o Dios entrar al Núcleo del Alma, tiene 

primero que franquear la Puerta de esta Llama, Santo Espíritu; eso sí, 

con el Sello del Cristo de Perfección en su espíritu y solo así, puede 

llegar a la Cúspide del Alma, 

: pues por Tres Fuerzas de Pensamiento, Aliento y 

Consciencia, PERSISTE EL ALMA DE LAS HUMANIDADES, por lo cual 



ningún Ser o Creación, puede escapar o romper ESTE MOLDE INVIOLABLE 
DEL TODO. Es por esto que el Espíritu y el Alma; son inmortales dentro de 
la Ley de Causa y Efecto, por lo cual: todo está sujeto a la Ley o 

 

 
Entonces clarifico, para que la mente pueda usar el Pensamiento y el 
Espíritu como Fuerza del Alma, reconociendo al Señor de los Espíritus, el 
Propósito del Alma... Por ello y para pasar las puertas señaladas; el 
Pensamiento tiene que creer en EL SEÑOR DE LOS ESPÍRITUS, el Espíritu 
desear la fusión con ÉL y el Alma reconocerlo Máximo Creador dentro de 
Ella. Por esto la oscuridad o Satanás, no puede pasar esta barrera; pues 
desprecia al Padre en Pensamiento, no tiene su Espíritu para unirse y esto 
le corta el Alma del Creador Supremo, que no está en él. 
 
Confirmo: que esta Palanca es de y ellos saben y la 
accionan, desde la mente mortal que determina su potencial; cuando el 
pensamiento cree en el Padre Sin Fin y el alma lo reconoce como Dios, así; 
el Espíritu del hombre se ajusta seguro,  
 
El alma que los terrestres apenas se interesan en reconocer dentro de sí 
mismos, es una insignificante porción de LA GRAN ALMA INNOMINADA. Él 
cedió una chispa de su Ser a cada criatura en la inmensidad de lo increado 
para Crear y mantener el alma en el estado perfecto de Súper-Vivencia 
Eterna. Pero el hombre terrestre se desconectó del ALMA DEL SUPREMO, 
por lo cual; y para devolver el alma pura a esta humanidad, debo recurrir 
al símil del huevo: la cáscara, la clara y la yema: la primera sería el Padre 
Sin Fin, la segunda en Santo espíritu, y la tercera el embrión o el Hijo del 
Hombre y esto explicaría el Alma Universal que poseemos. 
 
El Huevo en si: es el Dios Padre Infinito, el Creador Divino y Ordenador 

Universal y la Fuente o Manantial de las Almas y este conjunto dentro de 

ÉL; ES EL ALMA SUPREMA, el Primero y Último Espíritu Ilimitado Inmortal, 

Eterno, el Principio y el Fin de todo lo Perfecto… Porque el Perfecto se 

contempla a sí mismo en la Luz -Yo Soy- que lo rodea. Este es el Manantial 

del Agua de Vida que produce todos los mundos de todas las clases. El Perfecto 



contempla su Imagen, la ve en el Manantial del Espíritu y se enamora del 

Agua Luminosa. Este es el Manantial de Agua Pura, Luminosa que rodea 

al Perfecto”… (Capítulo 3:1, Libro Secreto de Juan) 

Este es el tiempo y momento de rescatar y revivir el alma de la que fuimos 
dotados, por esto Hermes nos advirtió: “
recuérdalo y serás libre, no permanezcas en las sombras, huye de las tinieblas 
de la noche. Haz que tu alma muestre 

, libre serás de las ataduras de las 

tinieblas,  Por lo tanto dedícate a tu 
obra de Alma, pues todas las de Luz, trabajan su Esencia -como enseñó 
Ella-… “Es Mi Gran Verdad, Mi Mayor Motivación, Mi fuerza, Mi Guía,  

Mi Camino”. Cada paso que avances te eleva a tu progreso y meta de la 
Sabiduría Infinita del Padre Sin Fin, a la Fusión con ÉL en Su Luz: “Vuelve 

tus pensamientos hacia adentro,  no hacia afuera, 
 aprende que tú eres el Maestro y trae todo lo demás, desde 

dentro. , sostén tu pensamiento 
sabe que eres uno con el Cosmos, una flama  

 
Consejos de los grandes maestros que nos antecedieron y nosotros los 
desconocemos: “Hombre, tú piensas que vives una vida dentro de la muerte, 

pues mientras estás atado al cuerpo, para ti la verdadera vida no existe. Sólo 
el Alma que está libre en el espacio tiene Vida, ésa que es realmente una vida; 

todo lo demás es sólo una esclavitud, un grillete del cual hay que liberarse”… 
 
¿Qué locura tiene el hombre?... sólo es orgullo ignorante de las Leyes del 
alma, como Solari denuncia… “Científico que buscas lo que no debes y no 

estudias lo que debieras. Sabe: la maternidad que buscas conseguir por medio 
del "ribosoma" artificial no será ha pesar de su probabilidad aparente de ser. 
El hombre jamás podrá surgir de una probeta, ni de un tubo de cultivo, ni de 
una observada heladera. No podrá "el gene" laborado y conservado, producir 
lo que esperas. Hombres superiores no saldrán de vuestras manos, puesto que 
el "ser", en el supuesto caso que naciera, sería un desdichado "vivo-muerto" 
porque carecerá de alma. Recuerda y no olvides: ¡el alma solo llega a la madre! 
Viene del Santo Espíritu, la segunda barrera del huevo que os expliqué… 
 
Esta es la hora y momento de la Libertad del alma, la que Jesús; nuestro 
Maestro y Señor, nos anunció: ¿qué aprovechará al hombre, si ganare todo 
el mundo, y perdiere su alma? ¿O qué recompensa dará el hombre por su alma? 



Porque el Hijo del Hombre Vendrá en la Gloria de su Padre con sus Ángeles, y 
entonces pagará a cada uno conforme a sus obras .  
 
Venid conmigo hombres de la Tierra a dar a vuestras almas; plena Libertad 
porque: y no está 

atado a ninguna estrella. Va siempre moviéndose hacia su gran meta la que 
mira ante él, Siempre continuará hacia 
adelante, movido por la Ley de 
Causa y Efecto, hasta que al 
final Él y tú sean ambos Uno... 

 dejen que su Consciencia 
Superior; domine . 
 

El conocimiento del Alma 
Humana en conexión AL 
ALMA UNIVERSAL, 
energía viviente que mueve los 
mundos, que engendra 

hombres,  y por esto os escribo con 
palabras de Enoc, y os entrego el Alma que sois... 
justos, por la Gloria del Grande, del Glorioso y del Poderoso en Autoridad, y por 
Su Grandeza os juro a vosotros: Yo conozco el misterio, lo he leído en las 
Tablillas del cielo, y he visto el Escrito de los Santos y grabado sobre los justos 
que todo bien y alegría y honor ha sido preparado y escrito para las almas de 
los que han muerto en la Justicia, y que numerosos bienes os serán dados en 
recompensa de vuestros trabajos, y que vuestro sino será mejor que el de los 
vivos. Y vosotras, almas que habéis muerto en la justicia, vivirán y se 
alegrarán y exultarán, y no perecerán, y su memoria no pasará ante el Rostro 
del Grande en todas las generaciones del mundo, desde entonces no temeréis 

. 
 
Mis Semillas despiertan al Alma del Todo; porque ya, el Gran Espíritu 
Siente la Esencia Nueva habitando esta Tierra: ¡LLEGÓ Y SE QUEDA! 

 
Yo Soy hoy jueves 4 de abril del 2024. 

 



 

Y os escribí con palabras de Enoc, porque son venidas con Solari y en las 
Señales del Apocalipsis 11: 16-19: “A 
vosotras, almas que habéis muerto en la 

justicia ante el Rostro del Grande ... en 
este momento llegado; porque el mundo 
no tiene justicia, por injusto es Juzgado 
ante los 24 Ancianos ya Sentados 
delante de Dios en sus Tronos, y se 
postran sobre Sus Rostros, y Adoran al 
Dios del Trono y dicen en Alta Voz: 
damos gracias, Señor Dios Todopoderoso, 
el que Eres Jesús-Cristo y que Eras Anciano 
de los Días , 
porque en esta hora tomas 

y por fin Reinas sobre la 
Humanidad. Y se enojan hoy las naciones por la injusticia de Satanás y su 
Orden, su mundo infame de Lucifer, TU IRA HA VENIDO, al tiempo de Juzgar a 
los muertos, y de dar  a Tus Siervos los Profetas, 
a los Santos, y a los que temen a los pequeños y a los grandes, y 

de destruir a los que destruyen la Tierra. Y

 EL TEMPLO DEL VERBO DE DIOS ES ABIERTO EN EL 

CIELO y sobre el Hombre.  
que camina por toda la Tierra. Y por Tu Retorno en la Tierra,

voces, truenos, un terremoto y grande granizo …
 
Por esta Orden de los Shielhos en Cumplimiento, 

y nadie la detiene. LOS MALDITOS DEL 
MAZO rebelión, trataron haciendo creer que ellos eran la 
justicia en toda la Tierra, donde ninguno de ellos está en cárcel o es 
juzgado por sus crímenes contra la Vida: sus pandemias, sus alimentos 
transgénicos, sus vacunas de grafeno y nano tecnología, sus guerras o plan 
de exterminio de las naciones, como en sus Protocolos y acta VII de Sion 
determinan: “Tenemos que estar preparados para lidiar con quienes se 

opongan a nuestros proyectos. Si fuera necesario, que el país vecino le 

declare la guerra a la nación que pretenda obstaculizarnos. Pero si ambos 

se unieran contra nosotros, entonces desencadenaremos una guerra 



mundial”… porque la injusticia del mazo, ha sido la muerte sobre toda la 
tierra: sus Naciones Unidas, su Organización Mundial de la Salud, su 
LGBTIQ+, su OTAN; SU NOVUS ORDUS SECLORUM-. La copa se rebozó; 
desde que el 1 de mayo de 1776 declararon su Orden del Mundo, la 
esclavitud o globalización de la rebelión contra la humanidad de la Tierra… 
 
Copa rebozada de iniquidad, revisada desde lo alto por Gabriel Arcángel, 
que en 1973 advirtió a la humanidad final: no atendió el llamado, 
traspasó las Leyes, violó el pacto Sempiterno de vida. La consecuencia es tal, 
que el orgullo y soberbia del hombre serán consumidas hasta el polvo. 
Estas grandes alteraciones serán vividas en esta generación, en estos últimos 
años del siglo, cayendo culpables e inocentes, humildes y poderosos, niños y 
ancianos, hombres y mujeres, ricos y pobres. 
 

Sin embargo, os digo: fueron múltiples y cada vez 
en la época que se necesitó el anuncio de las tribulaciones que sobrevendrían 
al hombre si no cambiaba su comportamiento. Así, fue sordo, desobedeció y 
creció en su orgullo y soberbia, se apartó del Camino de su Corazón, 

sus caminos fueron pecaminosos, huyendo de los Sabios Consejos 
del Espíritu y de su Consciencia. Por lo tanto; el llanto y el dolor inflaman -hoy- 
a las naciones; no hay tregua, los avisos fueron dados.  
 
Y este es el tiempo anunciado, desde que 2.000 años antes, el Apocalipsis 
advirtió: Entonces vi el cielo abierto; y he aquí un caballo blanco, y el que lo 
montaba se llamaba Fiel y Verdadero, Sus ojos 
eran como Llama de Fuego, y había en su cabeza muchas diademas; y tenía un 
nombre escrito que ninguno conocía sino él mismo. Estaba vestido de una ropa 
teñida en sangre; y su nombre es: EL VERBO DE DIOS. 

De su Boca sale para herir con ella a las naciones, 
y él las regirá con vara de hierro; y él pisa el lagar del vino del furor y de la Ira 
del Dios Todopoderoso. Y en su Vestidura y en su muslo tiene escrito este 
nombre: Y vi a Miguel Arcángel que 
está en pie en el sol, y clama a Gran Voz, diciendo a todas las Aves que vuelan 
en medio del cielo: Venid, y congregaos a la Gran Cena de Dios, para que comáis 
carnes de reyes y de capitanes, y carnes de fuertes, carnes de caballos y de 
sus jinetes, y carnes de todos, libres y esclavos, pequeños y grandes . 
 



…Y esta Justicia y tiempo llegado, es hoy contra aquellos que… “En su 

humillación no más su generación del Anticristo, ¿quién la 

contará? Porque en sus manos de Yahvé, le fue quitada de la Tierra su Vida”… 
es contra los que antes les dijo: ¡Ay de vosotros, escribas y fariseos, 
hipócritas! porque diezmáis la menta y el eneldo y el comino, y dejáis lo más 
importante la misericordia  

 
Justicia en la Espada Llameante, que advirtió con anterioridad en Séptimo 
tiempo de Elías, el Mensajero Divino… SE HA INICIADO EL TIEMPO PARA 

QUE BRILLE LA JUSTICIA. Nunca ha estado ausente, ellos sólo trataron de 
ocultarla.  ciega a los inicuos y desgaja a los 
hipócritas de sus pedestales. En tanto, la Tierra ya se agrietó en su seno. Se 

. 
 
Diciendo además para los que -AL RECONOCER ESTE MOMENTO Y HORA- 
tienen que Supervivir… En esta época, la codicia 
desemboca en muerte! Son los años de la confusión y la duda. Son los años de 
la Elección y Selección. 

Quien se viste de humildad en la búsqueda, 
encuentra Sabiduría. 
Quien se llena de bondad, obtiene la dicha. 
Quien se nutre de belleza,  
Quien escucha la buena enseñanza y aprende 
del sabio y del anciano obtiene el 
conocimiento. 
Quien se nutre solo de la verdad, recibe el don 
del espíritu. 
Quien da Amor y observa conducta; su premio 
es la Luz de la Comprensión y nunca estará 
solo. 
Así, pues, sed magnánimos al obtener poder. 
Sed justos, al impartir Justicia. 

Sed equitativos y no codiciosos al realizar tus negocios. 
Sabed perdonar y olvidar la venganza y se os dará la Paz. 
Sed, pues, honestos y pacificadores, hombres dignos y sencillos. 
Renovad vuestro espíritu 

Todo esto llegó en este momento… “Y acaso Dios no hará Justicia 

a sus escogidos, que claman a él día y noche? ¿Se tardará en responderles? 
Os digo que pronto les hará justicia. Pero cuando venga el Hijo del Hombre,  



¿hallará fe -de tiempo cumplido- en la Tierra?”… Por esto el Apocalipsis 
habló para este final: El que es injusto, sea injusto todavía; y el que es 

inmundo, sea inmundo todavía; y el que es justo, 
y el que es santo, santifíquese todavía. He aquí Yo Vengo pronto, y mi galardón 
es conmigo, para recompensar a cada uno según sea su obra. 

Bienaventurados los 
que lavan sus ropas, para tener derecho al Árbol de la Vida, y entrar por las 
puertas en la ciudad. Mas los perros estarán fuera, y los hechiceros, los 
fornicarios, los homicidas, los idólatras, y todo aquel que ama y hace mentira. 
Yo Jesús he enviado Mi Ángel para daros testimonio de estas cosas en las 
iglesias. Yo Soy la Raíz y el linaje de Davethai, la estrella resplandeciente de la 

mañana …
 

Todo se advirtió de , y ningún terrestre, 
ni en las generaciones anteriores y menos en ésta, es ignorante de las 
profecías: la boca de los Profetas habló así por el Reino de los Cielos: 
Habrá llegado el tiempo de los tiempos y el fin de todos los fines. Todo se 

agrava, los grandes y los poderosos perecerán lo mismo que los pequeños y los 
débiles. 
Los cardenales se opondrán a los cardenales, los obispos a los obispos, 
Satanás caminará junto a ellos y Roma sufrirá grandes cambios. La Iglesia se 
verá sumida en el terror y la duda. El fuego y el humo de los volcanes caerán 
desde el cielo, el agua de los océanos se convertirá en vapor y la espuma se 
levantará para ahogar el mundo. Millones y 
millones de vivos envidiarán a los muertos. 
Hacia donde vuelvan la vista no habrá más que 

angustia, miseria y ruinas  concluyendo en 
este Mensaje de Fátima. 
 
Así advertí con Nostradamus 

para HOY. Lo descifré 
como Intérprete en toda la Profecía. Fui 
Caminante al mundo y Sembrando la Luz, os 
lo reafirmo en esta hora 12, que la Promesa de mis Hermanos de Espada; 
es Fiel: “La Tierra renace cumpliendo su Gran Propósito para los justos y 

pacificadores. La Gran Ley ha hablado... y la Verdad comienza a Resplandecer 
en este amanecer con quienes se ganan el derecho a vivir en un mundo 

pletórico de paz y trabajo. de Amor y Esperanza! Es 
el llamado final de Gabriel. 



Y llama a quienes somos justos pero decimos al Cristo; ¡sí vamos! Pero no 
hacemos la Voluntad del Padre o queremos ser bautizados, pero no 
bautizamos según la Ley, o se nos da el talento, pero lo enterramos. 
¿Dónde nos ubicamos nosotros frente a ? Nos 
vestimos de humildad… tenemos bondad… nuestro alimento es la belleza… 
aprendemos del sabio y del anciano… somos solo verdad… tenemos Amor y 

conducta… somos magnánimos y justos… equitativos y no codiciosos… 
sabemos perdonar y olvidar la venganza… somos honestos y pacificadores, 

hombres dignos y sencillos… de cumplir estas observaciones de Juan, 
entonces renovamos nuestro espíritu… porque no escondemos nuestra 
consciencia, en los socavones más oscuros del no ser… Estamos listos para 

; la Poderosa Autoridad que derriba toda 
oscuridad y maldad, hasta que no quede piedra sobre piedra (Lucas 
19:43-44), ni aun polvo (Daniel 2:35) del mundo que Lucifer y su Orden han 
implantado, sobre esta Tierra. 
 
El Mensajero Divino llega al mundo; cuando: El Rey de Israel llegue a 
libertar al Oriente que fue de Él -como Salomón- y fue suyo -como lucifer- 
será de Él -como anticristo-. El Mensajero del Señor Dios regresa a imponer 
Paz y Verdades, a aliviar el llanto, a perdonar al arrepentido, a guiar al niño, a 
curar al enfermo, a apoyar al anciano y a castigar al malvado, al soberbio, al 
asesino, al concupiscente sin freno, al ladrón, al que no supo amar al que no 
entregó caridad, al ególatra, y al que le negó y niega. ¡Hay de ellos por millares 
y castigados serán por los siglos! Orad humanidad es cerca de la hora 11 que ya 

pasó y ES LA ORDEN MAGNA del Padre Sin Fin … 
 

 hoy martes 9 de 
abril del 2024. 



 
Sabiduría es el respeto que los aborígenes de todo el planeta, presentan al 
referirse al Gran Espíritu; todos lo conocen como el Manantial y Señor de 
todos los espíritus sobre la Tierra, pero las demás culturas “de blancos” 
como ellos denominan al mundo, lo ignoran, lo vapulean y violentan con 
toda clase de crímenes contra su existencia. 
 
El Señor de los Espíritus, El Manantial de todos los espíritus existió antes 
de toda existencia; mucho mucho antes, que los espíritus infernales 
aparecieran sobre la creación y sus humanidades; porque Saclas -después 
de la fundación del mundo - fue la cabeza de lo infernal; el que dijo a sus 
demonios… “Yo soy un Dios celoso y fuera de mí ningún otro existe», dijo 
esto puesto que creía en su realidad, y lo dijo para ocultarle a sus demonios 
al Señor de los Espíritus, quien había Creado todo antes de él. Y lo dijo 
también para prohibirles la búsqueda a sus demonios, de algo más 
Poderoso que él, porque si lo descubriesen, su imperio se haría polvo” 
como hoy se hace lodo, estiércol hediondo, ante la humanidad terrestre…  
 
Y vine y Soy ante los hombres del Final, del Señor de los Espíritus para 
mostraros Su Poder,  y Sabiduría sobre la maldad que hoy 
termina en la Tierra… Y vine con Su Voz, vestido de las Palabras en las 
Verdades de Enoc, porque es el Testigo del Señor de los Espíritus, el que ÉL 
ELIGIÓ Y LLAMÓ: Este es el Hijo del hombre que posee  y con él que 

habita que revelará todos , 
porque el Señor de los Espíritus lo ha escogido, y su sino ha vencido 
por el derecho ante el Señor de los Espíritus por la Eternidad. 
Hombre que tú has visto, hará levantar a los reyes y a los poderosos de sus 
lechos, y a los fuertes de sus asientos; y partirá los dientes de los pecadores; y 
derrocará a los reyes de -Z-Zilón- de sus tronos y de su poder... Cambiará la 
faz de los fuertes y la llenará de temor; las tinieblas serán su vivienda y los 
gusanos su cama, y no podrán esperar levantarse de su cama, porque no han 
exaltado el nombre del Señor de los Espíritus. demonios arrojados- 
que juzgan las estrellas del cielo y que levantan sus manos contra el Más Alto, 
los que oprimen el árido la Tierra- y habitan sobre él y todas cuyas obras 
manifiestan la injusticia; su poder reside en su riqueza -Banco Federal -FMI-, 
y su confianza se encamina hacia los dioses -globalización- que han hecho con 
sus propias manos; ellos niegan el nombre del Señor de los Espíritus y 



persiguen en sus asambleas, a los fieles, atacados -por ellos- en el nombre del 

Señor de los Espíritus …  
 
Por esto he venido… “porqué -desde que Soy Vida - voy con la Cabeza 

de los Días y  he vencido por el derecho 

 ante el Señor de los Espíritus ”… para mostrar 
la Libertad final a los Justos de la Tierra y quien la quiera, debe buscar mis 
huellas ante  porque 
MI ESPÍRITU vigila el mundo y el infierno frente a los Tronos en este “DÍA 
DEL JUICIO”, cuando los pecadores son juzgados por sus maldades y 
expulsados de la Tierra y la Justicia se manifiesta en la faz de los justos y 
elegidos, cuya obra depende del Señor de los Espíritus y de su  
para los Justos y elegidos que habitan sobre la Tierra… Porque algunos 

hombres han entrado encubiertamente, los que desde antes habían sido 
destinados para esta condenación, hombres impíos que convierten en 
libertinaje la Gracia de Nuestro DIOS, y niegan a Dios de Días, el único 

Soberano Señor Jesucristo  Señor de los Espíritus 
a la faz de los Justos y de sus Elegidos: porque así fue en 

el tiempo de Daniel y lo es hoy ante vosotros hombres de la Tierra… 
Gran DIOS ha mostrado al rey lo que ha de acontecer en lo por venir; y el sueño 
es verdadero, y fiel su interpretación. Entonces el rey Nabucodonosor se 
postró sobre su rostro y se humilló ante Daniel El rey habló a Daniel, y dijo: 
Ciertamente EL DIOS VUESTRO ES DIOS DE DIOSES, Y SEÑOR de los reyes, 

y el que revela los misterios, pues pudiste revelar …  
 
Porque el Señor de los Espíritus, engendró la Fuente de lo que es Vivo y 
luego existiría dentro de la Luz y dio Orden Creando EL GRAN ESPÍRITU DE 

CREACIÓN, le dio Ser y Forma: SU PENSAMIENTO Y ALMA CREADORA QUE 
SERÍA y lo centró dentro de SU ESENCIA QUE ES EL FUEGO DE LA 
CONTINUIDAD… entonces y sólo entonces: pulió el brillo de los que 
existirían con Ser dentro del Inconmensurable Manantial y a cada uno, 
detalló en número incontable con nombre y sin nombre hasta que sintieran 
dentro de si diciendo y siendo… ¡Yo Soy!... Y así existo Yo, quien os escribo 
y enseño lo que Soy dentro de ÉL, porque Soy Fuego,  
 

Nombre de Ser… Nombre de Alma dentro del 
NOMBRE SIN FIN y por esto Yo Soy, UNO EN EL PADRE… 



UNO EN EL GRAN ESPÍRITU… UNO EN LA GRAN BALANZA DEL ALMA, y esta 
es mi Consciencia y Pensamiento de Existir, porque existo dentro de LA 
GRAN CONSCIENCIA CREADORA… y este es el Gran Todo donde Soy 
Eternamente y sin límites, porque esa es mi libertad en la Libertad del 
Señor de los Espíritus, donde estoy contenido, fundido en ÉL... 
 
Por esto Hermes, conocedor del TODO EN SU LIBERTAD TOTAL clamó 
diciendo: atrae 

la llama de mi alma hacia tu armonía, eleva mi fuego fuera de las tinieblas, 
úneme a ti, oh magneto de fuego que eres Uno con el Todo. Eleva mi Alma, 

 no te apartes de mí, acércame más para 
poder fundirme en tu hoguera, dentro de ella, Tú eres Uno con todas las cosas 

y todas las cosas son Uno con el Fuego Abrasador y Uno con la Mente … 
 
Así… EL GRAN ESPÍRITU tiene Plena Libertad de Luz para ordenar los 
espíritus y ESTE ES EL MANANTIAL DE LA VIDA, porque , 
que se reviste con la Memoria de Ser y existe desde el Impulso Primario del 

Intelecto y del Espíritu … y así comienza LA VIDA QUE DA EL GRAN ESPÍRITU 
quien llama por su nombre al espíritu que selecciona y le asigna trabajo de 
intelecto, hasta que logra por sí mismo hacer la Primera Utilización de Su 
Espíritu, dentro del GRAN ESPÍRITU QUE LO IMPULSA, entonces se 
desprende y proyecta a su individualidad y graba su nombre para el 
recorrido INICIADO, que desde ese momento es Eterno. 

Y esta es mi Libertad, la Luz para los hombres del Final, como fue escrito 
en el Evangelio Egipcio: el Gran Espíritu Invisible, el Padre cuyo nombre no 

se puede pronunciar, el que proviene de las Alturas de la Perfección, 
del silencio del Pre-Pensamiento y el Padre 

del Silencio, de la Palabra y la Verdad; de las incorruptibilidades, 
que es sin límite; a partir de los eones 

 el Autoengendrado, el autoproducido: el Eón 

Verdaderamente Verdadero  y es para hoy, que BARBE EL GRAN 

ESPÍRITU, toma las riendas de los espíritus de la Tierra; porque el tiempo de 
Satanás, Sion, Orden Mundial, Globalización EL ESPÍRITU INFERNAL y al 

incendiar a Persia: él mismo ha Consumado. 

Soy hoy domingo 14 de abril del 
2024. 



 
Nada existía sin ÉL, porque este Poder tan Insondable, no es conocido por 
los simples mortales; apenas nos asomamos con asombro a tratar de 
comprenderlo, porque Él a su vez, no se muestra o expresa, si aquel que lo 
intenta utilizar sin conocerlo; no es UNIDAD CON ÉL… El Verbo es y siempre 
ha sido EL PRINCIPIO DE DIOS pues en este Saber aprendimos que era Dios 
y es Dios y que el Cristo lo Creó Todo mediante el Verbo, por esto el Verbo, 
no es una palabra y menos un conjunto de ideas, se ubica así mismo, y es 
Vivo dentro de Si Mismo: “

”.
 
En las Edades: los Maestros de las Edades, los Soles Infinitos saben que; en 
lo Profundo de Sus Corazones llevan y esta 
Esencia moldea y forma en cada uno de ellos, el Poder del Verbo, QUE 
EXISTE ANTES QUE ELLOS; el que pronuncian en PALABRAS para atraer lo 
invisible y darle forma a lo material. Han moldeado el Misterio de este 
Conocimiento oculto y levantan su velo y encuentran la Sabiduría que está 
profundamente sumergida en estas palabras que no tienen sonido, no 
tienen voz, que solo sienten los que también las contienen dentro, y por 
esto las encuentran y se convierten en Maestros de la Luz, dominando para 
siempre las tinieblas. 
 
El Verbo; no es por lo tanto asequible a los simples mortales, se tiene que 
ser parte del Verbo para conducirlo; sólo así obedece y es UNO CON EL 
QUE ES VERBO y esto antes de que os escriba sobre la Libertad del Verbo 
se advirtió a los patéticos que intentan conducirlo sin sentir Su Origen y 
Serlo: … porque la Voz 
Interior es la Clave y Decodificadora del Verbo… “

 



…  
 
El Verbo tiene pertenencia en los que son Verbo, una identidad solo en sus 
conectados y lo manifiestan y esto se los discutió Jesús a los judíos cuando 
les dijo: “

 El 
Verbo entonces es DIOS, el mismo Cuerpo del Creador Supremo, 

en el que todos estamos sumergidos, y luego Juan 
lo manifestó así: 

…
 
Es aquí donde está la Fuerza del Verbo en nosotros, el saber de dónde 
viene, qué tenemos cuando lo aplicamos… 

 
 
El Verbo ES UN CONECTOR UNICO DEL PADRE SIN FIN en el hombre 
terrestre y EL CRISTO… 

Allí está su Voz y 
Palabras; su Ser, su Vibrar, la resonancia de Sentir y Trasmitir, todo 
profundamente dentro del corazón, donde se siente y se mide, pero a su 
vez mide al que se in teresa por ÉL… porque el Verbo no se manifiesta en 
aquel que está en el caos de las tinieblas, ÉL en sí mismo tiene un Orden y 
todo aquél que logra vivir en EL ORDEN QUE CONTIENE, puede existir. 
Entonces todo, todo lo que existe en este mundo -NO EN EL PLANETA-, es 
el caos y está fuera DEL ORDEN DEL VERBO… “Porque Satanás reina por 

todas partes y ordena la marcha de los acontecimientos, llega hasta el 



Vaticano y seduce el espíritu de grandes científicos que inventan armas 

con las que en sólo algunos minutos, ya se destruye gran parte de la 

humanidad. Tiene bajo su dominio a los poderosos del Orden Mundial que 

gobiernan a los pueblos. Los empujan a fabricar enormes cantidades de 

estas armas... por esto llegó el tiempo de los tiempos y el fin de todos los 

fines. Hoy todo se agrava, los grandes y los poderosos perecen lo mismo 

que los pequeños y los débiles”… esto se advirtió en mayo 13 de 1917 y 
por el desorden del hombre, no se escuchó y es ya el gran estrago final. 
 
Así comprendemos que: el Orden de Vida envió la Luz que es EL VERBO, y 
de ÉL viene la Vida, y la existencia de todo. Y la VIDA en ti es Verbo, por 
esto; si encuentra la VIDA dentro de ti, tendrás el Poder para usar el Verbo. 
Ahora oídme Hermanos de la Luz. Escuchen la Sabiduría del Verbo que les 
llena la vida de Verdadera Vida. Usen la Palabra que no se oye, que tiene 
voz y nadie escucha, el sonido que retumba sobre las tinieblas y las rompe 
en pedazos, oigan la Gran Voz dentro de vuestra pequeña voz del corazón 
y eliminarán la noche que acaba de llegar para el mundo final. 
 
¿Y cómo puede alguien conocer el Verbo, si desconoce la Verdad?, por esto 
Jesús en Juan 8:45-55 dijo a los judíos: 

 

 

Porque el Verbo es la Verdad… “

 de los Tronos y Potestades como Leyes que se ejecutan dentro 
del Todo; porque el Todo del Verbo contiene los Siete Espíritus en el Padre 
Sin Fin, del Santo Espíritu y del Vástago Cristo y en estas Tres Fuerzas se 
unifican 

Esto quiere decir que, todo el Reino de Shielho, 
más lo inconmensurable de la Creación que no somos capaces de 
comprender de los 9 Súper-Universos, conoce las Leyes porque en cada 
lugar mundo o partícula están escritas estas Verdades y cuando se invocan 
o utilizan; porque así está escrito en las leyes de 
vibración: 



Y esta Verdad comprobada por existencia: ES EL VERBO. 

En estas condiciones de RESONANCIA DEL VERBO Jesús enfatizó, que el 
PADRE de ÉL no era el de los judíos, que tenían otro “dios”, y estas 
Verdades se contienen en el Verbo, porque el Verbo no existe fuera de la 
Verdad de los Tronos Eternos; por lo cual si alguien dice que es del Creador 
Supremo, y esto es Verdad porque está registrado dentro de Ellos: todos 
estos Poderes resuenan con esta Verdad, la aprueban y la ejecutan y ella 
se cumple: entonces el Verbo Crea porque es Verdad… pero si alguien dice 
soy de Dios reemplazando a DIOS, y es de Lucifer, por no estar en la 
Resonancia del Verbo; éste lo destruye. 
 
El Verbo, la Verdad sólo nace del Corazón de Luz de la Creación Infinita, y 
no viene de otro lugar, como también el Apocalipsis 2:7 definió: 

”… porque iglesias en esta 
escritura plural, significa templos y esos son los Siete Espíritus de Dios de 
donde sale el Verbo que les anexa: 

… y ese Paraíso no es el del falso Edén, donde todo es mentira, 

muerte y traición de Lucifer y su orden invasor a la humanidad…  
 
Nuestro paraíso está en el Centro del Corazón donde la Verdad apareció 
cuando el Innominado en pleno silencio de Eternidades dijo: y 

quedó un punto de Luz que es el Pensamiento Original que siempre es y 
nunca dejará de Ser, PORQUE EL MISMO se expande en la Creación como 
el Ser de las luminarias que repiten sin descanso, el mismo principio y por 
esto son Luz en el corazón humano, hoy estudiado por 
la ciencia como el cerebro del pulsar cardiaco, sin lograr descifrarlo en su 
espíritu… 
 
Yo Soy Libertad en el Verbo: una entre las 144 mil voces de ÉL sobre la 
Tierra del Tercer Día; hoy jueves 18 de abril del 2024. 



 
 

HORA DEL TRUENO Y EXPLOSIÓN… Y los ingenuos e irresponsables 
se preguntan: ¿Como el Eterno DIOS Creador, puede destruir esta 
humanidad? Es la pregunta de los que jamás aceptan estar sujetos a las 
Leyes de Vida; que no respetan, violentan, destruyen, contaminan, hasta 
matar el planeta donde habitan. ¿Con que autoridad pueden juzgar al 
Padre Innominado, si Él es quien da la vida y todas las cosas a las 
Humanidades que habitan lo Sin fin de su Creación? No es el Eterno quien 
tiene tremendo castigo para la humanidad. Es la humanidad en su locura 
que ha llegado a su final y el Eterno se aparta del hombre para que el 
mismo vea lo que ha construido en su contra. 

 
El hombre terrestre, ha vivido sin leyes, sin obligaciones, sin 

importarle la vida que usa solo para obtener cosas, porque su espíritu se 
ha materializado tanto, que perdió y por esto no se da 
cuenta de las barbaridades que comete al vivir desordenadamente en esta 
Tierra… el hombre: en este planeta ha disfrutado de la gran abundancia 
desde el nacer y morir una y otra vez y cree que todo lo que aquí recibe no 
tiene precio, es gratuito y esto lo separó de la Ley del Espíritu de este 
Universo. Es por esto que desde esta Ley Espiritual le han enviado 
Avatares, Profetas, Mensajeros para conducirlo al sendero de la luz que 
abandonó sin importarle que este Planeta es apenas una mota de polvo 
volando en el espacio, y que si por alguna condición llega estrellarse con 
otro cuerpo celeste, hasta allí llegó el orgullo del hombre. 

 
Entre esos Mensajeros está el Caminante, un que vino 

a la Tierra con la voz de los últimos llamados del Padre Sin Fin, que advierte 
a través de él: “



  
 
Es entonces el Caminante quien interpreta la Voz Sin Fin, la toma 

como Bandera de la Profecía y la presenta de diferentes formas, 
mostrándose Sembrador, quien por serlo, es el Intérprete descifrando la 
información que por años se entregó a la humanidad, para advertir que, 
las Leyes Gobiernan desde lo Alto. Y así 

que es su pluma y acero que penetra la mente de los hombres, 
escribe . Hunde sus filos en los espíritus y 
liberta a su paso las almas que hasta el día de hoy, fueron esclavas de la 
libertad maldita de Lucifer, que no pudo con muerte y menos sufrimiento 
en su contra; detener el llameante Poder de Libertad llegada. 

 
Así: la Orden Magna, hoy 25 de abril del 2024, es una Profecía con 

fecha de cambio del rumbo de la humanidad, que desbocada, se fue al 
abismo. Es solo para los muy pocos, los llamados que pueden escuchar 
esta Orden del Padre Sin Fin, que es contenida en las Alturas de los Tronos 
y Potestades, para que todo lo que está en este mundo implantado como 
bueno y verdadero por la invasión de Z-Zilon: TERMINE PARA SIEMPRE. 
Nada de lo aquí conocido, queda en pies, TODA ESA CONTRUCCIÓN DE LA 
GLOBALIZACIÓN, desde esta hora es derribada como ADVIRTIÓ JESÚS: “No 
queda piedra sobre piedra”. Profecía viva desde Babilonia en las palabras 
de Daniel que dijo en su Capítulo 2:35… 

… 
 

Nada hay que discutir frente 
  las envía para certificar lo advertido por los Shielhos… 



…
 
El mundo conocido se convierte en polvo y esa es 

porque solo así, ella se da cuenta 
del gran engaño en que ha vivido, de cómo ha roto constantemente las 
Leyes de Vida y Creación, como se alejó del Creador Supremo y adoró a las 
tinieblas y su muerte, el mundo de los malditos y asquerosos de los 
abismos, adoró a los depredadores y asesinos de la vida de los 
mundos donde ha ido su invasión: que aquí termina para siempre. 
 
El mundo termina desde esta hora, como lo visionó el alemán Ulrico de 
Maguncia… 



… Así visionó el profeta, que el 
orden de Satanás (Daniel 7:25-27… le quitarán su dominio para que sea 
destruido y arruinado hasta el fin); jamás vuelve sobre la humanidad, 
queda sepultado en los abismos con los suyos, y los justos como está 
escrito:  
 
Por este crimen y pecado contra la Vida de la Tierra, ES LA ORDEN MAGNA 
DEL INNOMINADO; no contra ningún justo o inocente: es la liberación 
citada en la Profecía durante tiempos y tiempos, porque: EL SIN FIN 
DETERMINÓ, que mientras la maldad se destruye así misma en su 
totalidad, el Principio que bautizó a Jesús en el Jordán, vuelve sobre los que 
encuentran el sendero final. EL VUELO DE LA PALOMA, la Fuerza del Amor 



y la Comprensión, el reconocimiento de la Vida, EL AMOR DEL PADRE 
INNOMINADO POR SU CREACIÓN, la Verdad que el terrestre tiene que 
reconocer, la Fuente de Luz de todo los Espíritus, el Amor y Ley de Unidad.

para 
Justicia en el hombre terrestre. El Perfeccionamiento Humano en 

 la Nueva Era del REGRESO DEL CRISTO 
que elimina las guerras, los odios, las maldades, la corrupción, que tanto 
religiones y gobiernos, sostienen como control sobre los terrestres. 
 
Esta es LA ORDEN MAGNA DEL INMENSO AMOR, que para unos es Vida 
Eterna y para otros, es la voz de la muerte; porque toda la humanidad de 
este final, creyó que los gobiernos del mundo eran Leyes del Altísimo y Sin 
Fin; jamás leyó, estudió o se interesó por las advertencias que calificó de 
profecías sin sentido; oyó a los demonios que dijeron, que se hicieron para 
no cumplirse. Ahora verán a los tales derretidos y quemados ante sus ojos, 
son los primeros en destrucción inaudita, serán con la horda de seguidores 
en toda la Tierra. Miguel Arcángel con su llameante Espada, los saca de 

los socavones donde se esconden. Por esto Ordenó a 
los Suyos: 

…  
 
Y se me llamó desde la Espada de Miguel Arcángel 
para que escribiese , 

que hoy jueves 25 de abril del 2024 entrego a quienes tienen que 
supervivir, porque de no tenerlos; la Bestia que ya trepó el mundo, los 
devorará a todos: ahora los que enarbolan la Libertad del Espíritu en su 
Intelecto y Consciencia y la dan a sus hermanos de la Tierra, 

 
 
Yo Soy advertencia de la Orden Magna sobre la Tierra, la Voz del Sin Fin 

en mí para esta civilización concluida:  llegada al 

final de los tiempos: aquí comenzados.  
Corazón de América del Sur, frente a la Guerra del Oriente; EL FINAL. 


